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第一章：天馬座行動答問篇（4） 

問題一：日華牧師，在早前的主日信息提到，據你的理解，其實新婦的領袖會有 100 人，錫安佔了 

50 人，其他都來自皇族。那麼，新約時代的使徒，一些屬靈的改革家，譬如馬丁路得或是 

約翰‧衛斯理等，他們是否屬於新婦級數的領袖呢？除此之外，信息亦提到，其實錫安教 

會的弟兄姊妹都會有數十人可以後來居上，成為新婦級的領袖，甚至能在五小時內便可以 

扭轉這個情況，為什麼會有如此戲劇性的效果呢？ 

問題二：《但以理書》記載，第四獸所生出來有眼的小角，其實就是 Freemason。那為甚麼美國大國 

                璽中金字塔上的平面小角是代表「2012 榮耀盼望信息」呢？我們可以怎樣理解呢？ 

問題三︰牧師，早前主日信息提及 CERN（European Organization for Nuclear Research）這個計劃， 

其中一個目的是要打開無底坑，引發邪靈上來。為何他們要這樣做？是否只是為了要符合 

《啟示錄》所提及的經文？ 

第二章：總結感言 

 

影片：主日回顧 

上星期，主日繼續播放日華牧師 2015 年 6 月 26 日於國內錄製， 

以答問方式分享的「天馬座行動」信息。 

 

 

問題一：於被提後留下來面對最後三年半的人，如何保證自己的位置不被搶走呢？ 

或者，我們如何幫助他們，不被敵基督搶走他們的位置呢？ 

 

答：於那個時段的人，不要像現在眾多教會，強調成就過於內涵， 

而唯有神的話，才使人有內涵。 
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因此，我們要藉著這套信息的內容去幫助他們，讓他們糾正自己的內心。 

當中，可以參照牧師的自傳，讓他們從初信變成牧師，甚至能夠被提， 

因在自傳中，有著重要的心法和概念。 

 

 

無論聖所、至聖所或外院也好，神也要迎接一群永恆與祂一起的人， 

就是一群如以色列人一般，重視屬靈福分，會爭奪長子名分的人。 

 

事實上，人類歷史最後的三年半，世界會回到舊約的以色列時代， 

誰珍惜，誰就可以擁有舊約的祝福，就是賓客的祝福。 

 

因此，信仰並沒有捷徑，唯一的方法就是尋找出信仰的最高標準， 
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然後遵行到至死忠心的程度，這樣，才能勝過敵基督， 

因為如果只重視成就的話，敵基督就可以藉著諂媚來勝過他們。 

 

問題二：在過往的「天馬座行動」信息中，我們發現了一些非常偉大的信息， 

就是所有王者、精英都在過去幾百年一同製造這共同信息，為的是要得到復活的身體。 

那麼，我們身為錫安教會的基督徒，又應該持甚麼心態？ 

怎樣才能夠以一個合乎神悅納的程度回應這套信息，使我們得著獎賞？ 

 

答：由於這套信息實在太偉大，神分了兩個層次，拆解當中的謎團。 

首先，就是讓我們從根基開始解構，其後，才慢慢解通整個謎題，包括自己的身分。 

因此，我們要回到《聖經》最基本的原則， 

就是「要保守我們的心勝過保守一切，因為一生的果效是由心發出」。 

 

神即使讓十王預備整個舞台，但是神最終的目的，也離不開要讓我們的心產生功效， 

因此，這時候的鑰匙就是要讓信息的內容真正的震撼我們。 

即使當中的內容太偉大、太超自然，甚至，我們的知識水平無法追上， 

但當我們能夠被信息的內容震撼，使內心產生一個好的果效。 

這便會讓我們：第一，「拼命的委身」；第二，有「方向」，就是有一個正確的委身方向。 
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須知道於永恆中，其實有很多人渴想參與錫安教會，只是他們生不逢時， 

但當我們有機會參與其中，便一定要讓這偉大信息震撼自己， 

這樣，我們於神的面前才算是「領情」。 

我們要知道，神要十王為我們設立這個謎題， 

並且，讓我們能夠藉著慢慢地解謎知道自己的身分，因而被震撼， 

目的就是讓我們真心委身及知道這個方向是正確，繼而於內心誕生果效。 

 

 

日華牧師分析，即使他的信仰沖淡一百倍， 

假如他是居於美國的中國基督徒，他也會立即回流到香港； 
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假如他現時生活無憂的話，更會辭職，全心全意參與事奉。 

當我們的內心被震撼，而作出正確的決定時， 

人生的決定、方向、時間、經濟分配就會改變， 

這會讓你得到最多獎賞，並且，使你走進神的時代計劃裡。 

因此，日華牧師分析，他信主後第一天所放棄的， 

遠多於很多人臨終時才為神付出的總和。 

縱使放棄自己生存的意欲、財產、背景、學業與前途， 

其實，這亦只是信仰的開始。 

 

過去 31 年，牧師的見證和榜樣，足證一生的果效，都是由心發出， 

當願意執行時，這些稻種，會於心田產生三十倍、六十倍、一百倍的增長。 

但假若，主日信息亦只是聽一次，並且，錯失當中的重點內容， 

那麼，我們的冠冕真的有可能會被奪去。 

 

   

因為我們只是去了解十王當中預備的種種， 

若果這樣也吃力的話，那麼建造這些設施的那群人，豈不比我們更努力？ 

雖然我們已經得到神的優待，比其他人更早聽到「2012 榮耀盼望」信息， 
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可是，若果吸收力比其他人弱的話，或者其他人更加努力學習的話， 

那麼，早知道也無補於事，他們所得的獎賞，可能比我們更多。 

要謹記：神為我們安排的謎題，不是寫在紙上，而是以天文數字的金錢來興建， 

神透過這些龐大程度的設施和真實性，就是要告訴你，我們現在所擁有的是多麼珍貴。 

就如天國比喻中提到，有一個人看見寶貝在地中，就立即變賣了所有家產去購買這地。 

事實上，由於時間短促，其他人未必能追上錫安教會的弟兄姊妹的進度， 

所以，若果別人能搶奪你的冠冕，這必定是由於自己放棄這個機會。 

 

問題三：《但以理書》和《啟示錄》曾提及敵基督能夠有三次半的機會控制時間。 

如果是一次，我們都能夠理解，可是，為何如此有趣地會出現半次？ 

 

答：這概念如同下棋時，舉手不回的道理。 

神讓撒但有回棋的機會，因神亦會回棋。 

只是，撒但究竟要用多少能力去穿越時間，並且，能夠穿越多遠呢？ 

撒但希望偷取復活身體，其目的就是為了研究穿越時間和不死身體的秘密， 

並且，他們藉著 CERN，希望改變時候和日期， 

當然，他們希望延長十年、一百年甚至一千年， 

只是，由於時間短促，只有三年半，當他們進行時空穿梭至第三次半時，時限便到了。 

 

以 Berenstein Bear 為例，這事件已經證明時空穿梭的現象， 

只是，我們並不知道製造這現象的人是敵是友， 

因為當中存藏著友善的部分，就是輔助這套信息。 
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原來改變時間，並不是這麼抽象， 

這現象更因 Berenstein Bear 而被幾百萬人討論。 

 

 

再者，這並不是由 50 年前修改，而是在中途 ── 14 年前的 2001 年修改， 

導致出現兩批人，他們有著不同記憶，因而產生爭論， 

因此，這更似是刻意的線索，讓人知道，自己的記憶被修改了。 

 

而敵基督所修改「三次半」的半次， 

有可能，就是如上述例子般，修改得不完全，殘缺的一次。 
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日華牧師於總結感言部分指出， 

我們不單只是聽「天馬座行動」、「玫瑰園計劃」信息， 

現在，我們已經活在一個接一個的預言裡。 

事實上，在剛過去的 11 月 13 日，在黑色星期五發生的巴黎恐襲事件中， 

教宗已談及第三次世界大戰已經開始了， 

並且，整個局勢也是按著「玫瑰園計劃」一步一步地步向終局。 

 

而今次的巴黎恐襲，同樣是偽旗行動，並且有著眾多證據， 

包括同一天發生的演習、於不同偽旗行動中出現過的危機演員、事發前已經出現的新聞等等。 

ISIS（伊斯蘭國）之所以特意於巴黎進行恐怖襲擊，是因這次是第三次世界大戰的開始。 

巴黎「Paris」是由「Par」和「is」這兩字組成， 

「Par」 就是海島上，為 ISIS（埃及女神：伊西斯）而建造的燈臺，「is」就是 ISIS。 
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全世界，只有巴黎這城市是完全奉獻給 ISIS， 

三個凱旋門，全部都是「cube within cube」，即一個四方形中有另一個四方形， 

並且，歷史上，拿破崙於 ISIS 神殿，搶走有關黃道十二宮和牛腿的天象圖。 
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因此，第三次世界大戰是由巴黎引發，預表 ISIS 的興起， 

ISIS 的興起，會導致 Horus 復活，而 Horus 就代表敵基督。 

此外，戴安娜代表英國玫瑰，而她就是死於巴黎，這活劇亦是獻祭， 

因巴黎的創造，就已經選擇了成為 ISIS 最終的獻祭地。 

 

戴安娜（Diana）這名字就是 ISIS，她亦於巴黎被獻祭了， 
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此外，恐襲地點為 Bataclan（巴塔克蘭劇院），這裡，出現「Bat」，即是蝙蝠。 

 

其實，整個人類幽暗的時間，會由銀門進入，再從金門離開，中間這段時間便叫作「Bat」。 
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再者，最近發現一種較「沙士」更為恐怖的傳染病， 

暫時沒有藥物可以治療，病源來自中國的 Horseshoe bat（馬蹄鐵蝙蝠）， 

若把所有新聞的內容串連起來，就是灰馬、疫症及「Bat」等。 

 

 

所有現象都是「玫瑰園計劃」的一部分，於神的預知和預定下發生。 

 

今個星期，會繼續播放日華牧師 2015 年 6 月 26 日於國內錄製，以答問方式分享的「天馬座行動」。 

 

第一章：答問篇 

問題一：日華牧師，在早前的主日信息提到，據你的理解，其實新婦的領袖會有 100 人， 

錫安佔了 50 人，其他都來自皇族。那麼，新約時代的使徒， 

一些屬靈的改革家，譬如馬丁路得或是約翰‧衛斯理等，他們是否屬於新婦級數的領袖呢？ 

除此之外，信息亦提到，其實錫安教會的弟兄姊妹都會有數十人可以後來居上， 

成為新婦級的領袖，甚至能在五小時內便可以扭轉這個情況，為什麼會有如此戲劇性的效果呢？ 



20151213   www.ziondaily.com 
 

 
 13 

答：這問題問得很好。我也想嘗試讓大家可以仔細理解這概念。 

首先，我們要知道，新婦的數目一定是有限的，是嗎？ 

但是，究竟用什麼去定準一個新婦呢？ 

為什麼神用「新婦」這字眼呢？ 

基本上，保羅在二千年前已經在《新約》裡說過這奧秘了， 

他強調這是關於歷世以來隱藏的奧秘，也是極大的奧秘。 

所以，換句話說，如果在五百年前、四百年前，那麼便沒有得爭論了， 

可是，保羅更早於二千年前。 

 

但其實保羅在說什麼呢？我想說什麼呢？ 

簡單來說，對新婦或一位太太來說，是否預先知道自己會嫁給一位丈夫呢？ 

她會否知道自己嫁給哪一位丈夫呢？那當然會知道，是嗎？ 

那麼，她會不會知道自己會有一個婚筵呢？當然會知道。 

 

換句話說，新婦對這個婚筵，對自己丈夫的認識是否會比童女更多呢？ 

那是一定的，因為是新婦嫁給新郎而不是童女嫁給新郎， 

然而，新婦對丈夫的認識與婚筵的認識，是否也多於賓客呢？那當然是多更多了。 

 

為什麼神會用新婦呢？因這裡就是說，我們跟祂的關係，以及由始至終我們知道人生是什麼。 

 



20151213   www.ziondaily.com 
 

 
 14 

 

我們皆知道，婚姻是人生中，除了認識神之外第一大的決定， 

所以，換句話說，由保羅的時候，他已經說出這件事。 

 

當然，我們知道《舊約》一定不可以是新婦， 

但問題，《舊約》不是新婦，為什麼《新約》是呢？ 

然而，保羅就說出一個極大的奧秘，從創世之先已經埋藏在整個奧秘當中， 

但問題，有沒有人能挖掘出來呢？ 

這是因會堂的大少嗎？或人們能借多少錢建堂呢？或是一次得救，永遠得救嗎？ 

人獸苟合也可以稱為基督徒嗎？是同性戀也可稱自己是基督徒嗎？真的是這樣子嗎？ 

那一定不是這個奧秘了，因為在迦南的時候，那些人已做了上述的事！ 

原來，保羅在二千年前已說明一件事，在《聖經》中亦有記載， 

只是，究竟有沒有人捕捉到這一點，從而讓自己成為新婦呢？ 

 

現在，我也及不上四百年前的人那麼接近保羅的時代，他們和保羅只相差 1600 年而已， 

但我們如今卻是相差了 2000 年，若要說到遠古的話，他們就更是遠古。 

所以，提示已經給了我們，當中所要的身分和成全的方法也給了我們， 

但在每個時代中，每個人都要找出這個身分。 
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而這身分是甚麼？就是我們在尋找過程中，能夠找出歷代歷世而來， 

神創造歷史的奧秘、生命真正的意義，和有份一同建立這聖殿。 

 

所以，在過去的歷史，神選擇很多王者去做這事， 

而神為要從歷史中建立眾多王者，那麼，祂就按著時代，將不同的人安放在其中。 

就好像神不將亞伯拉罕放在這時代，因為我相信，若果亞伯拉罕處身於這時代， 

那麼，不要說他能否成為信心之父，就是連平信徒他也未必能做得到。 

因為天國中最小的也比他厲害， 

所以，亞伯拉罕一定是要在《舊約》，如此他才能做到這些事情。 

 

 

但你又有否想過，神不單在不同時代中放下不同的人。 

每個時代中，有些人會出生於馬槽，就像主耶穌一般， 

有些人出生在非洲，但有些人是英女皇的孫兒。 

神這樣安排，是因為有些人在過去歷史當中， 
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無論是甚麼身分，即使是卑賤的，他都會願意為神努力， 

當中亦有些人是王者，就如 King James， 

他可以為愛主到一階段，令他的信仰比很多卑賤的人都更偉大。 

 

所以，歷代歷世以來，神都將很多人埋藏在歷史當中，讓他們一起完成這聖殿， 

其實，保羅早已說出這聖殿，一早說出在每個時代中，都有一樣東西使這聖殿一直在建立。 

 

 

而唯有在歷史中有份建立這聖殿，並且成為這聖殿支柱的，才有機會成為新婦。 

當在建立的過程中，能了解的事情愈多的話，他才可以成為新婦級的領袖。 

因為神並不會找一個愚昧人成為新婦，神亦不會找一個懶惰， 

看很多電視劇，吃很多零食薯片，體重逾 500 磅的半噸人成為新婦， 

神如果要找這種人成為新婦，祂大可以隨便找一塊死肉在試管中生長便可，哪需要找一個人呢？ 

 

所以，其實，神是在尋找甚麼呢？ 

就如我之前所說的新婦和童女之間的分別，以及新婦和賓客之間的分別， 

在這婚筵當中，新婦需要對丈夫有所了解，就是對丈夫的意願，許配是否了解？ 

還有，她知不知道自己生命的決定是和童女及賓客不同的，當中她付出了多少？ 
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她將從前的生命全都放棄，其實，就是為要嫁給這位丈夫。 

 

所以，歷代歷世以來，我們並不能說，因為我們在這時候知道便足夠， 

的而且確，我們這時候是知道某些東西，讓我們知道一些事情， 

五百年前、一千年前亦可以知道一些事情。 

 

因為，保羅時代已說到一個秘密，就是有關神建立祂的教會 —— 新婦的秘密。 

但神如何建立？祂在每時代當中會做什麼？ 

於每個時代，神會將一些工作交給平信徒、交給牧師， 

但現今我們看到，每時代當中最重要的事情，神似乎交付皇族， 

不然，就不會有「玫瑰園計劃」、「飛馬座」的認識， 

更不會有現時我們所說所發現，有關歷代歷世以來，第四獸的真正身份。 

這是個很重要的角色。 

 

究竟，世界上有多少人留下的事情，會成為我們的助力和幫助？ 

不是很多，許多人只是枉費一生。 

 

所以，現時你所看到的，從各樣數算，你就明白，為什麼我提到，這個新婦的數量是有限的。 

而在有限當中，為什麼會各佔一部份， 

既然，神將我們塑造成這所負責分享這篇信息的教會， 

而不是將英女皇、她的父親或爺爺放在這個位置，所以，我們是有一個特別的優待。 
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如果我們不懂得珍惜這個優待，我們就可能只因「世務纏身」就錯失了， 

這就已經很不值了，但有些人會覺得是很合理的。 

但感謝主，藉著這麼多次的大旅行，那些有世務纏身的人已經離開了， 

而那些不讓世務纏身，又懂得撒種的人便一直在建立。 

 

感謝主，我們現時來到這裡，擁有一個非常優越的位分，就是第一手聽到這套信息， 

我們不單一齊參與，並且，有些弟兄姊妹還成為領袖的助力和涼水， 

這是多麼重要。 

 

最重要的是，在這個過程當中，你們由最初的不懂，變成學懂， 

由參與變成現時「2012 小組」的一員，一齊協助分享， 

甚或，你在這個信息當中，成為一個秘密揭示者， 

藉 Facebook（臉書）或 Whatsapp 等分享給你們的親戚，朋友。 

 

在這個過程當中，你明白了，其實我們就是真命天子， 

但問題是，我們要知道神是公義的。 

因此，在審判台前，在蓋棺定論的時候，究竟你付出的是多或是少？ 

也許，之前你在不知情的情況下付出很多， 

但現時，在你知情的情況下，你又該如何付出？ 

 

我們一定要隨著這篇信息去回應，這才是用水藉著道將教會洗淨， 

藉著一套又一套信息，你看，還不是來自神？ 
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我們研究《聖經》已經到這麼出神入化的地步，既是 Logos、又是 Rhema，又是人類歷史， 

又是神的心意的話，我們會否懂得作出一個與這福音和信息相稱的行動，並持續建立下去？ 

 

 

 

影片：神的 Rhema 與時代計劃的「執行者」 

神在《聖經》裡奠定了「神的話」Logos 是神的道，是神永恆不變的真理、法則及律法， 

事實上，整本《聖經》也是 Logos，是基督教信仰的根基， 

基督徒必須恆久遵守《聖經》，沒有人可以違反。 
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當人能夠理解及遵從 Logos 後，神就會給予那人另一種「神的話」 —— 時代性的 Rhema， 

即是神於人類歷史中，每個時代的指定計劃，於是，這人就會成為神時代計劃的「執行者」。 

 

例如︰主耶穌既遵從了 Logos，又從神領受了時代的旨意，成了神時代性的 Rhema， 

所以，主耶穌成了神時代計劃的「執行者」， 

祂更親身以 Rhema 形態，傳達神當時代指定的旨意和方向，並且負責執行 Rhema。 

明顯，主耶穌不單從神領受了時代性的 Rhema， 

更成了神時代計劃的「執行者」，進一步應驗了首三個節期。 

 

事實上，「2012 榮耀盼望」信息不單從《聖經》研究出神寶貴的法則 Logos， 

也頒布出神給予這個時代的 Rhema，讓我們藉著解謎，成為神時代計劃的「執行者」。 

 

從過往「天馬座行動」信息和「玫瑰園計劃」裡面， 

神啟示日華牧師，發現世界歷史背後，一直隱藏了一群知情的十王， 

自從希臘以後，身為第四獸的十王，按著神的帶領成了歷史的設謎者。 

早於 395 年前，十王已經知道數字「4794」的時代性意義， 

於是，在 1620 年安排五月花號（Mayflower）停泊在麻省鱈魚角（Cape Cod）， 

然後才決定在普利茅斯（Plymouth）登岸，成為美國的開始。 
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鱈魚角距離聖殿根基石，正是 4794 海里， 

意味著，十王透過五月花號，開始了美國於「玫瑰園計劃」的角色。 

 

知情的十王能夠預知日華牧師出生時的居住地點（駿發街）、 

自少成長、信主、留學、事奉、教會發源地、教會每一個聚會地點，以及牧師每一個居住的屋苑等。 

甚至，當日華牧師分享「以看太陽當作食物」的信息時，所建議弟兄姊妹的觀日地點。 
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於是，十王按著預知，將這些地點逐一規劃， 

成為與「4794」和「玫瑰園計劃」息息相關的地點。 

又例如︰十王預知「2012 榮耀盼望」信息開始分享的指定日期， 

因此將「玫瑰園計劃」中，其一最重要的港珠澳大橋， 

安排於 2009 年 12 月 15 日進行奠基興建， 

這正是 2009 年 12 月 13 日「2012 榮耀盼望第 1 篇」分享之後的兩天， 

印證了「2012 榮耀盼望」信息的時間性和重要性。 

 

 

 

十王明顯能夠預知眾多時勢的變動、捕捉先機、運籌帷幄， 

按著「玫瑰園計劃」規劃各種建設，成為歷史上的設謎者。 

那麼，知情的十王是否比「基督的新婦」更厲害呢？當然不是！ 

 

原來，神在人類歷史裡，啟示十王成為設謎者， 
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目的是讓基督的新婦能夠以尋求神和跟隨神， 

成為終極的解謎者，踏上時代的舞台，成為世人的答案。 

 

歷史上，神曾藉著法老和尼布甲尼撒王的夢佈下謎題， 

等待屬神的約瑟和先知但以理，透過在君王面前解夢和解謎， 

而被高昇成為神的代言人，擔當大災難的真正拯救者。 

 

同樣，千百年來知情的十王，規劃各樣建設，也只是負責為神佈下謎題， 

直到這個「啟示錄時代」，日華牧師就會出現，分享《聖經》的 Logos， 

更從神領受了這時代的 Rhema，然後成為神於這個時代計劃的「執行者」， 

也成為「啟示錄時代」的約瑟， 

逐一解開歷代歷世以來的千古謎題，奠定了世界末後的終極答案。 

 

確實，過往 6 年所分享的「2012 榮耀盼望」信息，神給予日華牧師和錫安教會的帶領，實在是驚人。 

整個世界都環繞著這篇信息而轉動，世上各種天災、戰爭、經濟變動、恐怖襲擊等， 

都隨著這篇信息而應驗。 

 

適逢今天 2015 年 12 月 13 日，「2012 榮耀盼望」信息的 6 周年，也是第 7 個年頭的新一頁。 

按著神的帶領，在 6 年前的 2009 年 12 月 6 日，日華牧師帶領「2012 小組」踏足汀九橋下， 

與 4794 有關的帝景酒店，為「2012 榮耀盼望」信息籌備營開始序幕， 

展開「4794 終極定命」傳奇的一頁。 

信息籌備營裡，日華牧師每日分享三篇，總共 19 篇信息，介紹這套信息的各個題目和綱要。 
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於上星期，同樣是 12 月 6 日黃昏， 

日華牧師與「2012 小組」趁機慶祝「2012 榮耀盼望」信息籌備營 6 周年， 

感謝神在過往 6 年間，一日也沒有偏差地帶領錫安教會。 

 

與此同時，原來今年 2015 年 12 月 6 日， 

正正就是猶太人修殿節（Hanukkah）的第一日， 

又稱光明節、獻殿節、燭光節、馬加比節等。 

 

 

 

大家是否有留意，香港猶太修殿節燃點燈台的地方，前面有甚麼地標性建築物？ 

沒錯，正是著名的香港中銀大廈。 

 

事實上，大家對於它的認識有多少？ 

它與 Freemason 及「玫瑰園計劃」有關嗎？ 
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香港中銀大廈是中國銀行（香港）的總部，位於香港中西區中環花園道 1 號， 

正正就是在日華牧師從加拿大回港後，建立錫安教會的同一年， 

即 1985 年 4 月 18 日開始動土，於 1989 年竣工，並於 1990 年 5 月 17 日正式啟用。 

於 1989 年至 1992 年間，是香港及全亞洲最高的建築物，現時為全香港高度排第四的建築物。 

 

 

這座香港地標性建築物的設計師究竟是誰？ 

沒錯，正是上星期主日信息曾提及，設計法國巴黎羅浮宮金字塔，這座位於巴黎， 

代表巴黎子午線、Rosemary 及玫瑰， 

與 Freemason 息息相關的同一名美籍華裔建築設計師 —— 貝聿銘。 
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貝聿銘善用鋼材、混凝土、玻璃與石材， 

代表作品有美國華盛頓特區國家藝廊東廂、法國巴黎羅浮宮擴建工程、香港中國銀行大廈、 

1970 年日本萬國博覽會中華民國館、東海大學路思義教堂， 

近期作品有卡達多哈伊斯蘭藝術博物館。 

貝聿銘的父親貝祖貽曾任中華民國中央銀行總裁，亦是中國銀行創始人之一。 

 

至於，修殿節燃點燈台背後的香港中銀大廈， 

其結構和設計藍本是怎樣呢？ 

原來，按貝聿銘的設計構思，香港中銀大廈是由 4 座三角形柱狀金字塔組成， 

如圖所示的結構模型： 

第一座為藍色最矮的柱狀金字塔， 

第二座為綠色高兩倍的柱狀金字塔， 

第三座為粉紅色較藍色高三倍的柱狀金字塔， 

第四座為啡色較藍色高五倍的柱狀金字塔， 

然後，在頂端安放最後的金字塔封頂蓋， 

合計共 70 層，樓高 315 米。 
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所以簡言之，香港中銀大廈根本就是以 GIZA 金字塔為藍本的摩天大廈， 

並且與法國巴黎羅浮宮金字塔一樣，外面用玻璃幕覆蓋， 

其獨特的外形設計，令它成為香港最矚目的地標之一， 

不少香港發行的郵票、明信片，亦常以中銀大廈為景觀之一。 
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而香港猶太修殿節所燃點的燈台，選址就在這座別具意義， 

隱含 GIZA 金字塔設計的香港中銀大廈前面。 

 

另一方面，原來於 6 年前的 2009 年 12 月 6 日「2012 榮耀盼望」信息籌備營， 

正正吻合了今年 2015 年 12 月 6 日猶太人修殿節的第一日，竟然連一日也沒有偏差！ 

 

既然，神給予我們如此超然的帶領，大家亦應密切留意今年的修殿節和它的結束， 

教會及世界大事所出現的最新趨勢和變動。 

至於一連 8 天修殿節的慶祝，將於 2015 年 12 月 14 日，即明天星期一的黃昏正式結束， 

大家應當加倍儆醒！ 
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=================== 

如果我們真的完全跟著來做的話，這是可以辦到的， 

明顯地，我們已經急劇進入一個情況，就是別人所知的信息，比我們還要多。 

我常說，屆時將有一群知情人，他們所知的不僅限於 2015 年所發生的事， 

而是包括隨後的 2016、2017 等年份的事情。 

 

所以，現時我們所聽的「2012 信息」，正是我們的唯一利器， 

就是使我們能夠在這優越的位分當中，懂得如何去回應，唯有這樣，我們才能勝過他們。 

因為，他們所做的比我們還要長遠， 

現時，他們已在建造高鐵呢！ 

目的，就是使他們能夠在這個大復興裡分一杯羹。 
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試問我們當中有多少人曾參與這項目？ 

難道我們的先祖，是高鐵的投資者嗎？ 

此時此刻，我們才知道他們所做的事情。 

 

 

 



20151213   www.ziondaily.com 
 

 
 31 

所以，這就是我們現時在這光境的原因，是神將我們放在這裡，我們不是單單進入其中， 

最起碼，我按著策略的概念，讓你們知道，現時整個現實的全面， 

第一，取得新婦位份的人，數目肯定有限制， 

當中有一群是領袖，而他們是絕對知情的，因這是新婦原理的概念。 

 

弟兄姊妹，你們是最知情的一群嗎？ 

最起碼，對我而言，雖然我是分享這套信息的人。 

但現時，好些皇族的知情程度比我更高，這是神容許的， 

因他們願意成為候選人，多年來不斷付出。 

所以，我們必須知道，確實有人在爭奪這冠冕，歷史亦證明，神也容許這個爭奪。 
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當然我與我身邊的好些領袖，絕對不會被人奪去自己的冠冕， 

我所說的，是你們每一位，因為這套信息不是你們分享的， 

若你們只吃果子的話，是不可能成為新婦的， 

因此，我教你們去分辨吃果子、懂得栽種和撒種的分別， 

因你現正在吃的是世上最優質的果子，是寶貝來的。 

 

所以，現時你需要撒出世上最好的種子，否則，你與別人不是單單相差 1 至 2 分， 

而是 30 倍、60 倍和 100 倍的分數！因為別人在撒種，你卻在吃果子。 

 

現在你就明白，為什麼會有這麼大的差距， 

你亦可以以 100 倍的速度追上，這是因為你肯撒種。 

現在，你是否在吃果子？難道，這套信息是你想出來的嗎？ 

是你分享出來嗎？不是！ 

你現在身為一位會眾，你去聽，一直心被恩感、被震撼， 

但問題，你有沒有成為一位的「秘密揭示者」？ 

感謝主！「2012 小組」有很多人成為「秘密揭示者」， 

即是說，又有另一班人已經佔了你的位置。 

所以，你有沒有成為「秘密揭示者」？還是，你成為吃果子的品嚐者？  
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 你現在聽了一篇好的信息，你一定要不斷去思想，怎樣撒好種。 

但你能夠做到的，只有一件事：就是撒種，你也成為「秘密揭示者」， 

因為這也是錫安和我的「殺手鐧」。 

歷史將會記載，我們找出最後一個 Rhema，建立神的話和神的殿的最後一套信息， 

我也是依靠這些成為「秘密揭示者」。 

  

我只不過是將最厲害的資訊告訴你， 

如果你要揭示其他知識，不如你揭示這套信息，那你便可以勝過這群王者。 

 

影片：理解「2012 榮耀盼望」信息的應有態度 

過去整整六年間，日華牧師分享的「2012 榮耀盼望」信息， 

明顯是神所帶領，因為神已經多次多方地印證， 

例如因為 Google Earth 在 2010 年的變動，使兩次 4794 拉線都應驗在錫安教會身上、 

大自然災難或動物群死、世界各地爆發戰爭和社會動盪、 

「天馬座行動」和「玫瑰園計劃」信息的出現， 

以及各種古文明建築和各個大城市的規劃，全部皆指向「2012 信息」， 

都是神給予這個時代最重要的信息，亦是歷代歷世君王和精英所預言和期盼的。 

 

從這些預言和印證，可見神對這套信息珍而重之， 

不論是準確應驗或看似從未應驗， 

神都已經用上一種歷史上前所未有的方式，印證它的真確性。 
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所以到了今天，對你個人而言，這套神所帶領和印證的信息是否有用和切身？ 

我們又應該如何回應？ 

 

首要，先由 2009 年 12 月 13 日開始分享的第一篇起，把這套信息從頭到尾熟讀和理解！ 

因為，既然這是神於末後日子所設定最重要的信息，而我們是被神帶領進入錫安教會的其中一員， 

就好像歷世以來被神揀選的偉人，例如︰亞伯拉罕、摩西、大衛、但以理、彼得、保羅和約翰。 

 

神為他們裝備的一切知識、智慧和才能，必然有一日會讓他們全數應用， 

假如有未預備好的地方，就會如中國的諺言所講「書到用時方恨少」。 

因為，神為我們預備的一切，沒有一點是白費的， 

如果今天你已經有幸成為「2012 小組」，或有份參與「2012 信息」的製作團隊， 

恭喜你，你已經踏進了神創造你的時代使命之中。 

 

你要做的，就是盡心竭力令這套信息精益求精， 
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務求把神給予日華牧師和錫安教會的啟示， 

以最精彩和讓人最容易吸收的方式， 

製成主日信息、精華短片、信息簡介 Trailer 或主日信息導讀等。 

 

如果你並不是「2012 信息」製作團隊的主要成員， 

又可以如何參與這套神時代計劃的信息呢？ 

第一，你要留心去聽，不可以有任何遺漏之處， 

每次都要為信息寫下筆記，並從內心作出真實的回應。 

 

第二，以你能夠使用的方式和渠道，盡量把信息廣傳， 

例如︰Wechat、WhatsApp、Facebook、Twitter 和個人網頁 Blog 等， 

因為如果沒有人去傳揚，信息即使再精彩也沒有人能夠聽見。 
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最後，《聖經》提及在這個末後日子，Freemason 會想盡辦法， 

奪去你將會得到的復活身體、被提資格和屬天冠冕。 

 

在神的計劃裡，歷世歷代以來，這群人也不是局外人， 

而是一直盡所能去知道、明白、造就和印證這套信息， 

並藉著建造各種偉大建築，令這個信息成為千古之謎， 

讓有朝一日，亦即是今時今日，信息所提及的真命天子把謎題解開。 

 

就如得著救恩的基本真理： 

你如何能夠得到救恩呢？ 

豈不是要知道和明白主耶穌釘十字架的信息？ 

你又如何不被人奪去這寶貴的救恩？ 

豈不是要盡量明白這福音的每個細節，並且親身經歷福音的大能， 

才不會被各種不信、懷疑或異端邪說迷惑而失去救恩？ 
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同樣，難道撒但不是用欺騙和諂媚的方式， 

將救恩從那些對於信心和真理都不堅固的基督徒手上奪去嗎？ 

同一道理，既然「2012 榮耀盼望」信息是讓人能夠被提的重要元素， 

我們最重要的一點，就是要成為這套信息的「局內人」，而非「局外人」。 

因為，這信息是讓人識破撒但和敵基督的末世大迷惑， 

讓人可以得到復活身體、被提資格及屬天冠冕，甚至成為新婦。 

 

只要成為參與形成、製作、熟讀和傳揚這套信息的一份子， 

我們才可以在被提前的最後一刻，仍然站穩陣腳， 

不至被撒但和敵基督迷惑而失去寶貴的復活身體。 

 

他們現在沒有做到這個程度，他們只是放了謎語在這裡， 

我告訴你，雖然我不知道何時，但他們一定會一起衝進來，一起成為「秘密揭示者」。 

 所以，假如現在不分享這個信息，你將會非常後悔， 

並且，你現在沒有那麼多證據，那些證據不會多得連街頭露宿者也相信， 

難道，要等到那麼多證據時，你才決定行動？ 

那麼，你有能夠得到什麼奬賞？ 

  

當然是現在剛剛開始，你知道信息的真實， 

並且，現在因為我分享「天馬座行動」信息，一直分享下去， 

但你從起初已經知道，這套信息是絕對真實，你還需要什麼證明？ 

尤其是錫安教會中的家聚負責人或全職，知道的比你更加多， 
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因為我會在主日以外的時間，分享了給某些部門聽。  

當你們越是領袖，越知道得多的時候，如我所說，你立刻在生活上作出調整， 

你思想一下你的情況，在完全不影響你的經濟情況下，你能夠付出什麼程度， 

到底你付出的時間、心力、做的事，在這個時候怎樣成為秘密的揭示者，便盡力去做。 

  

我告訴你，在你現在作出反應之前， 

「2012 小組」一早已經在他們的工作、心力、睡眠、休息和食物當中， 

全部都打了折扣來一起預備這套信息， 

他們的心力和心血都是這樣付出，但現在輪到你了。 

  

現在，當你那麼肯定卻仍不行動的話，你便真的錯失先機了， 

你現在唯一擁有的，真的只有先機，因為，或者某一個事件突然發生後， 

這些本身知情的皇族會全部湧進來，一起去成為「秘密揭示者」， 

屆時你才行動，你跟別人會相差距離太遠，你怎會勝出這場賽事？ 

就是現在，在他們行動前，你去做，在一個的情況下，所付出的信心，是大過所聽的， 

這樣便賺了，不是吃果子。 

  

影片：何謂付出應有的信心 

希伯來書 11 章 1 節： 

「信就是所望之事的實底，是未見之事的確據。」 

  

真正的信心是一種不憑眼見的信心，是未見之事的一種肯定和心態， 
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只可惜，普世基督徒所謂的信心，所謂相信神、跟從神， 

總要在有充足證據的情況下，才會被說服並決定跟從。 

  

許多基督徒一直不明白，甚至誤解了， 

事實上，越是需要被眼見的事實和證據去說服，就代表所動用的信心越少。 

往往等到看見事實一件接一件發生，才為信仰付上丁點的決定去相信神， 

其實，不知不覺間，這人可能已經到了不動用信心的地步， 

只屬於「知道事實」的層次，完全沒有任何信心的特質和元素， 

然而，從神的觀點來看，神總是希望我們能夠獻上最大、最好的信心。 

  

《約翰福音》記載的多馬，就是「看見才相信」的典型例子， 

而主耶穌卻指出「未曾看見而相信」的人，祝福是更大的。 

簡而言之，原來真正的信心和信仰，是源自單純地聽神的話語， 

所以，有了神的吩咐和命令，就應該不憑眼見，付上對神話語的信心。 

 

羅馬書 10 章 17 節： 

「可見信道是從聽道來的，聽道是從基督的話來的。」 

  

實在，在信仰和跟隨神的道路上，當神給予的證明越少，我們可以付出的信心就越大， 

如果人知道神的旨意後，願意不計代價，即使犧牲性命及所有，仍破釜沈舟地持定信心， 

這正是神最喜悅的信心，本是世界不配有的人。 
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希伯來書 11 章 36-40 節： 

「又有人忍受戲弄、鞭打、捆鎖、監禁、各等的磨煉，被石頭打死，被鋸鋸死，受試探，被刀殺，

披著綿羊山羊的皮各處奔跑，受窮乏、患難、苦害，在曠野、山嶺、山洞、地穴，飄流無定，本是

世界不配有的人。這些人都是因信得了美好的證據，卻仍未得著所應許的；因為 神給我們預備了更

美的事，叫他們若不與我們同得，就不能完全。」 

  

若然所謂的基督徒在跟隨神的時候，沒有付上應有的、不憑眼見的信心， 

反而，往往有所保留地討價還價，舉棋不定，甚或要求神反復藉著事實來證明， 

這人的信仰根本已淪落到僅僅屬於「眼見事實」、「知道事實」而已， 

這種「眼見的信心」並不會得到半點的永恆獎賞。 

  

過去六年，藉著「2012 榮耀盼望」信息， 

神給予錫安教會的呼召和帶領，大家有目共睹。 

在分享這套信息之前，日華牧師也從未想過， 

神對錫安教會的帶領會達到一日也不偏差，如此偉大的程度。 

  

實在，過往三十年來，日華牧師帶領錫安教會的每一天， 

也持著善良、清潔、無虧的良心和無偽的信心， 

甘心樂意、樂在其中地遵照神每一次的吩咐，跟貼神的帶領， 

就好像「行水面」一樣，打從開始就憑信心踏出第一步， 

不憑眼見、不顧周遭的利益和性命的得失。 

 然而，箇中神帶領錫安教會的偉大程度，卻遠遠超出日華牧師起初所能想像。 
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 相反，普世的基督徒卻總是因為顧全面子、貪享安逸、怕冒險，而選擇在信心上畏首畏尾， 

隨著十多年過去，神給予更多的證據，才願意作出當年猶豫不決的回應， 

以十多年前應有的信心，回應現時神更龐大的證據， 

這無疑是將信心的標準越降越低，是不相稱、不應有的信心程度。 

  

其實，經過十多年，看見種種證據， 

在鐵證如山、確定有利可圖的情況下，才作出所謂信心的回應， 

在神看來，並沒有任何值得獎勵的地方， 

因為即使一個貪心的匪類，也會人之常情地作出同樣的選擇和決定。 

  

反之，如果從十多年前開始， 

就即時以信心作出正確回應、甘願冒險、為神放棄一切，這就是神所喜悅的！ 

  

踏入 2015 年，「天馬座行動」和「玫瑰園計劃」信息， 

已經給予身處世界末後的基督徒一個又一個共同信息，明證神的帶領和旨意， 

我們應當每一日思想，如何能夠以對等及持續增長的信心，來回應這些信息。 

  

接下來的日子，神給予世人的證據只會越來越多， 

相對地，世人需要動用的信心亦只會越來越少，所以，應當加倍委身，更至死忠心， 

盡力做到最好的果效，獻上人生最大的犧牲，這才是最聰明地賺取獎賞的方式。 

  

舉一個非常實際的例子：接下來「天馬座行動」和「玫瑰園計劃」信息湧現更多證據的時候， 
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許多屬靈的老羊，那些信仰早已老化，我行我素、驕傲自恃的所謂基督徒， 

看見事實擺在眼前，終於決定所謂回轉， 

重新認同神給予日華牧師的時代性信息，不敢再高唱反調， 

但是，他們的獎賞必定少之又少。 

  

實在，「2012 榮耀盼望」信息與過往其他信息截然不同， 

弟兄姊妹必須不斷提高委身程度，才不至於被人搶奪了自己的福分。 

因為有一群知情人士，就是部署「玫瑰園計劃」的十王及整個皇族， 

早已為此作出極大回應，千百年來一直認真、切實地執行， 

為此開拓荒野、舉兵打仗、大興土木，不惜變賣自己所有， 

放下王位及皇族的優越身分，捨棄對世界的影響力及控制力，才換來對這個時代的知情權。 

若然，作為基督新婦的候選人，仍不提升所擁有的信心及委身程度， 

這些所謂的基督徒，最終必定會被人奪去自己應有的冠冕。 

  

啟示錄 3 章 11 節： 

「我必快來，你要持守你所有的，免得人奪去你的冠冕。」 

  

因此，現在要讓我們的心田吸收、被震撼，然後在這時候付出， 

神在我們生命中，可能預定了一段最精華的時間，只有數小時而已， 

若真的如此，我們要感恩，但有些人是不配的，神不會預留這機會給他們。 

  

即是，在將來，神不會給每個人都有五小時的機會，能夠戲劇性地扭轉自己的身分， 
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因為有些人是真的不配，他們聽信息也糊里糊塗，分享也很參差， 

說錯多於說對的，就不用想神會給他們預備一段黃金時間，分享給一班貴族聽； 

這只會糟蹋了這套信息，多於撒種。 

  

所以，在最好的情況下，就是我們現在鍛煉分享、更正錯誤， 

直到有一天，神看見我們有潛質、有可能性， 

那麼，祂會為我們預備黃金五小時，我們便可以榮耀神， 

在準確無誤下將神的話分享給人，這就是撒種。 

 

 

 對方可能是一個在三年半大災難中會影響很多人的人，這樣，我們便賺回所有的， 

因為，這些人的果子，都會計算在我們的賬目裡。 

倘若，我們未能掌握這一點，神也不會給我們這機會， 

即使機會真的來到，也只會糟蹋了。 

  

這個概念源自於： 

第一：新婦數量是有限額的，但新婦一定是知情的，神是讓她知情的。 

單看約瑟與其他囚犯的分別，便可看到知情與不知情的分別，約瑟就是秘密的揭示者。 
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 我們與其他教會有何分別？就是我們知情，他們不知情， 

神會用其他方法讓其他教會知情，而神卻用解謎的方法讓我們知情， 

總括而言，新婦是一班知情的人。 

 

在婚筵中，主人差遣使者到十字路口找人，找那些在街邊經過的人， 

有瘸腿的和其他的人成為賓客，因在婚筵中，很多賓客是不知情的， 

在婚筵中，是有知情與不知情之分。 

 

 

影片：新婦就是以解謎賺取永恆身分（由不知情成為知情） 

透過「天馬座行動」和「玫瑰園計劃」信息， 

我們清楚知道，自從希臘以後，神於歷史背後一直刻意隱藏一群知情人士， 

讓十王成為歷史的設謎者。 
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另一方面，神藉著「2012 榮耀盼望」信息， 

讓日華牧師成為歷代歷世以來終極的解謎者， 

藉著了解設謎者提供的所有線索、背後目的，以及當中的含意， 

猶如昔日舊約的約瑟和但以理，神負責藉著君王的異夢設下歷史謎題， 

而當時代的約瑟和但以理則負責解謎。 

同樣地，神一直於人類歷史中，利用不同的知情人士設下謎題， 

就如十王，亦如昔日的埃及法老和巴比倫王般，從來都不知道真正的答案。 

  

《啟示錄》告訴我們「基督新婦」要在信仰上不斷尋求神、跟隨神、付上信仰的代價， 

以一命換一命的方式，不斷在神面前賺取神的啟示和神的聲音（Rhema）。 

隨著知識、智慧、明白及啟示不斷累積和增加， 

令自己對神啟示的認知程度，能夠追上及超越這群知情人士和設謎者， 

最終，成為歷史上終極的解謎者， 

如此，便完成了「基督新婦」的工作，並賺得應有的獎賞。 

  

踏入 2015 年，神藉著「天馬座行動」和「玫瑰園計劃」信息， 

不斷進深解開隱藏在歷史上，最大的終極謎題，實屬前所未有的龐大程度。 

故此，基督徒切勿輕看任何一篇「2012 榮耀盼望」信息， 

亦不應從自私或利益得失的角度來看，認為與自己無關。 

  

神帶領日華牧師及錫安教會，成為進入至聖所的君尊大祭師，負責擔任歷史性的解謎角色。 

現在，正是從神的施恩寶座，領受最後的天上嗎哪和律法的時候，並頒布神給予世界末後的答案， 
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亦是「基督新婦」和基督徒能夠賺取最後賞賜的時候。 

  

事實上，知情的十王經已較普世的基督徒，更早奔跑在跟隨神的天國路， 

自從他們得知神的使命和托付後，千百年來，不斷變賣自己所有， 

於全世界進行各個關乎「玫瑰園計劃」的規劃和建設， 

甚至甘願放下皇族優越的特權，不斷參與和配合， 

由此可見，十王經已得著這個角色的指定獎賞， 

但是，我們作為「基督新婦」的候選人、永恆羔羊婚筵的主角， 

理應較童女和賓客更清楚婚禮的時間和地點，更清楚認知主耶穌這位新郎。 

  

在這個世界末後的時刻，「基督新婦」就是憑著解謎，擁有與主耶穌密切的關係， 

建立及擁有與主耶穌更相近的心意、思維、形像和性情， 

至終，在尋求主耶穌的過程裡，使內涵和智慧能夠趕上， 

並且能夠賺得神的啟示，得以解開一個又一個的千古謎題。 

  

因此，相對於歷代歷世的童女和賓客， 

「基督新婦」能夠超越時代，更了解新郎主耶穌的心思意念， 

甚至，擁有主耶穌所期望的各種優美質素、性格和內涵，美貌與智慧並重， 

為到人類歷史終結的羔羊婚筵，準確地作出萬全預備。 

以弗所書 5 章 25-27 節： 

「你們作丈夫的，要愛你們的妻子，正如基督愛教會，為教會捨己。要用水藉著道把教會洗淨，成

為聖潔，可以獻給自己，作個榮耀的教會，毫無玷污、皺紋等類的病，乃是聖潔沒有瑕疵的。」 
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 啟示錄 21 章 2 節： 

「我又看見聖城新耶路撒冷由 神那裡從天而降，預備好了，就如新婦妝飾整齊，等候丈夫。」 

  

此時此刻，錫安教會正竭力跟貼神的帶領， 

連一日也沒有偏差地完成每次大大小小的綵排。 

  

發生在世界各地的大事、異常天氣、洪水、暴風、地震、 

經濟崩潰、傳染病、動物群死、糧食短缺、饑荒、 

大量隕石墜落事件、人渣革命、難民潮、軍事行動及恐怖襲擊！ 

  

整個世界都環繞著「2012 榮耀盼望」信息而轉動，一直準確預告世界將要發生的事件和趨勢， 

並製作了超過 250 段應驗篇的精華短片（VO）。 

試問除了錫安教會外，當今普世還有哪間教會，能夠擁有這樣具體及準確的預言性及前瞻性？  

又會有哪些基督徒，能夠與神建立這份親密的關係，可以從神得知世界將要發生的變動？ 

  

可是，當踏入「天馬座行動」的段落， 

神啟示日華牧師，認知更重要的終極解謎——「玫瑰園計劃」。 

  

箴言 25 章 2 節： 

「將事隱祕乃 神的榮耀；將事察清乃君王的榮耀。」 

  

自古以來，將事隱祕乃神的榮耀， 
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然而，唯有屬神的王者級數信仰，才能夠將神隱藏的事察清， 

因此而成為世界末後，終極解謎的人物， 

只有「基督新婦」級數的信仰，才能夠與主耶穌擁有同等思維和意念的信仰頂峰。 

  

30 年來，錫安教會連一日也沒有偏差地，被神悉心孕育和塑造， 

由原本完全不知情、持著堅毅的信心， 

甚至以捨棄生命為代價，一命換一命的方式，逐步賺得神的喜愛和悅納， 

最終，由毫不知情變為知情，甚至，更超越了知情的十王。 

 

 「2012 信息」以抽絲剝繭、完全理解及揭示歷史謎底， 

貫通隱藏在過去、現在及將來的「時間的秘密」、解開隱藏在《但以理書》的「四獸」， 

以及《啟示錄》所封印關乎「星際啟示錄」的奧秘， 

一切一切，經已來到神為人類歷史設下的終局了。 

  

藉著神一次又一次的印證和世界大事的應驗， 
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牧師發現，假如現時的基督徒不熟識「2012 信息」， 

便不會明白神給這個時代解謎的啟示， 

無法真真正正認識新郎主耶穌的心思意念，更不可能成為認識新郎的「基督新婦」。 

  

由此可見，基督徒唯有參與錫安教會、 竭力明白「2012 信息」， 

同時，藉著參與事奉，從內心改變性格和內涵， 

才能解開神給予末世的謎題，以致有機會趕上知情的十王， 

得以成為「基督新婦」，持守不能壞的冠冕，賺取永恆的身分。  

  

啟示錄 3 章 11 節： 

「我必快來，你要持守你所有的，免得人奪去你的冠冕。」 

  

童女是在知情之下，了解自己是否有足夠油，是吃果子還是撒種較多？ 

 

新婦一定是最知情的，就像使徒保羅，神釋放啟示給他，他是知情的， 

而我們也肯定，皇族是知情的。 

  

我們與其他教會有甚麼分別？為何我們是新婦？ 
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為何並不是全港數百間教會，或全世界數以百萬間教會，而是這一間教會？ 

因為，錫安教會是知情的，因為是以知情與否作準。 

 

當我一直研究這套信息，我發現有一群人亦都知情的， 

並且，知情的程度，並不是只局限 2015 年出現的事情， 

他們亦洞悉往後日子所發生的事情，因此，他們有很大機會，能夠取得這些位置。 

  

然而，只要你們明白這套信息，並去分享， 

按著神的憐憫，會給予三十倍、六十倍和一百倍的明白， 

大家便可以更了解這套信息。 

 

因為你們大部份人，明白這套信息是少於 50%，所以，神去加增你們智慧去聽懂是十分重要， 

由於要解釋你所問的問題，當中的真理解釋的確很複雜。 

所以，早前我只提供一個簡單的概念給大家，現在可以有更詳細的解釋。 
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 問題二：《但以理書》記載，第四獸所生出來有眼的小角其實就是 Freemason。 

那為甚麼美國大國璽中金字塔上的平面小角是代表「2012 榮耀盼望信息」呢？ 

我們可以怎樣理解呢？ 

  

影片：「2012 榮耀盼望」信息是大國璽上的平面小角 

美國一元紙幣上的大國璽，其實是一個很特別的設計。 

於早前的主日信息中，已經詳細分享了當中的歷史，以及與香港玫瑰園的共同信息。 

詳情，可重溫「2012 榮耀盼望第 279 篇」精華短片（VO）「Freemason 全視之眼所隱藏的共同信息」。 

  

1782 年，設計師 William Barton 所設計的美國國璽， 

已出現了以平面方式，表達金字塔和全視之眼的標誌。 

 

其後，Charles Thomson 修訂的最終版本，大國璽中的三角形金字塔設計， 

塔身是刻意以三維 3D 的方式表達，而塔尖的全視之眼，則是以平面 2D 的方式表達。 
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因就整個末後計劃而言，美國和香港也是拉線「4794」的地方，就是大國璽金字塔分開的兩個部分。 

 

而大國璽所表達的年份，由 1776 年到 2016 年，就是整個末後聖殿完成的過程。 
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而美國所代表的塔身，就是由 1776 年至 2008 年， 

整個美國以及香港二百多年的各項建築工程及地標， 

由於這些建築物是有形有體，因此於大國璽當中，就以三維 3D 去表達。 
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但是，到了全視之眼的部分，卻是平面 2D， 

因這代表 2009 年至 2016 年於錫安教會分享的「2012 榮耀盼望」信息， 

由於，這是一套主日信息，因此，不是有形有體的建築物。 

 

  

事實上，於 4794 的拉線當中，美國與香港的地點明顯也是神的心意， 

但關於香港不同地點的拉線，除了是圍繞著錫安教會成長的地點外， 

4794 這數字亦是代表日數，就是 1996 年 7 月 21 日雙氧水事件至到 2009 年 9 月 5 日， 

日華牧師藉先知 Bob Jones 領受「榮耀列車」預言的日子。 

  

因此，最後塔尖的部分，不是建造最後的建築物， 

而是於 2009 年至 2016 年間，製作最後一套信息，藉此，完成神真正的聖殿， 

因末後的聖殿，從來也不是一個建築物， 

末後的聖殿、神的住處，從來也是人的內心。 

因此，「2012 榮耀盼望」信息，就是塑造人的內心，成為聖殿的一部分。 
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 答：現實中，我們很容易去理解。 

《聖經》形容一些事情時，很多時是形容它的過去、現在和將來的整全信息。 

首先，這十角會生出一個小角，小角代表它是十角的手下。 

 

 

 

然而，我們怎樣能夠知道，這小角所代表的事情呢？ 
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其實，就是他們所羨慕，一樣念念不忘的東西。 

 

這隻角怎樣能夠變化成為一隻有眼的小角呢？ 

就是當他們能夠奪得他們朝思暮想的東西，那就可以成為了有眼的小角了。 
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換句話說，即是他們現在仍未得到的，只是很想得到， 

於是，他們藉著國璽去表達他們的目標。 

 

這隻「眼睛」並不屬於他們的，如果他們已經擁有這隻「眼睛」， 

那就不會在 2009 年至 2016 年才出現， 

這隻「眼睛」像是從天而降，就是他們希望能奪得的。 
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而藉著「玫瑰園計劃」顯示出，他們就如司馬昭之心，路人皆見， 

如果在百多年前 Freemason 已經擁有的話，便不需在香港做這些事，不用搶奪香港了。 

  

第一，整個「玫瑰園計劃」由八國聯軍侵華之時，他們渴求得到的東西是否已出現？ 

還沒有！他們當時只是去搶奪和建立，然而這東西仍未出現。 

 

美國的國璽已說明，甚至美國在立國前，這東西仍未出現， 

但他們搶奪香港，並完成「玫瑰園計劃」， 

八國聯軍侵華時，從他們的行動得知，那東西亦未有出現。 
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如果這東西已經出現的，他們已經「滿載而歸」， 

今天便不用再繼續建設高鐵和機場的第三條跑道了。 

 

 

 所以，他們現在仍未得到這東西， 

但他們卻能指出這東西是什麼，並且於何時出現，以及在哪一年誕生，就是 2009 年至 2016 年間。 

這東西是他們心所羨慕並希望得到的，他們希望搶奪它、孕育它、培植它。 
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因此，神亦容讓 Freemason 由一個被培植的小角， 

及至將來在我們被提後，他們也能分一杯羹。 

 

 他們確知自己能夠分一杯羹，他們都知道有《啟示錄》第十二章， 

他們深知那條龍是吞吃不了那嬰孩，但仍然選擇留待在嬰孩身旁， 

你以為他們是不看《聖經》的嗎？他們比一般基督徒還要聰明得多。 
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 那為何他們仍要這樣做？因為他們知道如果連丁點行動也沒有的話， 

他們會連那「一杯羹」也沒法得到。 

所以，他們潛伏在側，一定是為要得到一些東西的， 

及至我們被提後，他們便會變成「有眼的小角」。 

 

 將來，橫跨整個歷史完結後，我們也被提了， 

如果，你要將這事陳述予但以理知道，你會如何表達？ 

你也會是以「有眼的小角」去形容他們， 

既然，歷史經已完結再回來，你不會只答一句：「不知道！」。 

  

縱使你知情抑或不知情都好，也會用「有眼的小角」去形容 Freemason， 

更何況，你是會在人類歷史完結後，回到但以理時代， 

你也會對他說：「歷史將會發生的了！這是預言來的！是我親自見證後才告訴你的！」 

  

但你怎樣形容 Freemason 呢？你也會用「有眼的小角」吧！難度用百合花嗎？ 
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因為，他們的標誌、建築物、在別人面前等也是如此的， 

他們得知這秘密，又興高采烈地繪製這大國璽。 

 

 

 若你將整個人類歷史以整全的方式去告訴但以理，並成為預言的話， 

你會如何形容 Freemason？豈不是用「有眼的小角」？ 

因打從一開始這便是 Freemason 的目標，並且他們獲得所希望擁有的權柄，都是用這個來做代表。 
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 影片：《但以理書》第七章中有眼的小角 

但以理書 7 章 8 節：  

「我正觀看這些角，見其中又長起一個小角；先前的角中有三角在這角前， 

連根被牠拔出來。這角有眼，像人的眼，有口說誇大的話。」 

  

日華牧師在過去六年所分享的「2012 榮耀盼望」信息， 

一步步地拆解《但以理書‧7 章 8 節》，解釋經文所指的有眼小角， 

就是美金一元紙幣的大國璽中，金字塔上的全視之眼。 

  

日華牧師作出分析， 

這一隻全視之眼，其實並不是指一個人、一群人，或是一個組織， 

而是代表一套信息，即是由牧師於 2009 年開始至 2016 年結束的「2012 榮耀盼望」信息。 

  

除日華牧師之外，這是歷代歷世以來，從未有人能夠作出的解釋， 

因為在人類認知的範圍裡，沒有任何動物的角上會長出眼睛， 
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所以釋經家一直也無從得知，到底有眼的小角是代表甚麼意思。 

  

他們都未能把《但以理書》各種獸所代表的國度， 

與這隻有眼的小角正確地連繫起來，因為在圖像上，有眼的小角實在過於詭異。 

 這亦是 Freemason 在過去上千年，為何都一直如此與眾不同和非比尋常的原因， 

因為他們所知道的真知識遠超過世人。 

  

過去 6 年間，我們已經得知這有眼的小角，代表很多意思， 

不但代表埃及神話中的荷魯斯（Horus）、人類的松果體、瑪雅年曆， 

以及美國立國後，由 1776 年至 2009 年，出現一套於 2016 年完結的信息。 

  

日華牧師作出進一步分析，其實 Freemason 所做的一切， 

包括他們的圖像、建築物、各種神話的記憶鈎， 

甚至如 911 和法國巴黎恐襲事件等的各種偽旗行動， 

都足以讓我們知道，Freemason 其實並未得到他們所期待和羨慕的寶物， 

就連這些寶物的真正本體，亦無法百分百肯定，更遑論獲取的正確方法， 

所以，真正的知情人士並非 Freemason，而是在背後掌控的第四獸──十王。 

  

因為十王早已藉著小角的眼睛所代表，能夠看透過去、現在和將來的能力， 

得知神在歷史上最後、最大和最重要的計劃，就是主耶穌釘十字架和復活成就的救恩， 

並且塑造一群可以與神同掌王權的基督新婦。 

這群新婦會擁有被提的資格，並得到復活的身體， 
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可以藉著神的寶座穿梭於宇宙，甚至是整個人類歷史，參與神整個創世計劃。 

這就是瑪雅年曆所指的「與神同創」。 

  

所以，第四獸的十王，其實一直都是由神掌管，與神同工， 

他們的目的，就是為要與末後日子出現的新婦級基督徒，一同被神獎賞， 

得到神於人類歷史設下最崇高的獎勵，就是與神一同作王！ 

  

但是，十王的手下 Freemason，卻相反毫不知情， 

當十王和基督徒被提之後，留在七年大災難的 Freemason，就會被撒但帶領，成為敵基督， 

與《啟示錄》提及的婦人和其他未能被提的兒女爭戰。 

  

正因為這個小角所代表的是一套信息，而不是一個人， 

所以，在被提後，Freemason 就成為敵基督， 

並藉著知道和明白這套「2012 榮耀盼望」信息，去敵擋神的子民， 

所以，經文指敵基督可以說出誇大的說話， 

是因為他藉著這套信息，能夠預視世界的走向，從而迷惑世人。 

  

Freemason 的最終目的，就是希望用旁門左道的方法，以「666 獸印」晶片和諂媚的方式， 

令本來有可能得到被提資格和復活身體的基督徒，自甘墮落放棄永生的資格， 

讓 Freemason 的部分成員，也可以得到復活的身體。 

  

美國國璽只是代表他們想得到的事物， 
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舉例：如果一個奸人想擁有九陽神功，即世上最厲害的武功， 

藉此成為唯一一個成功練成九陽神功第九層的人， 

最後，他真的得到，並且練成，成為最厲害的人。 

  

如果你要在此事未發生之前，對他作出預言， 

你也會以「練成世上最厲害的九陽神功的人」來形容他， 

因為，他想得到這武功，而最後他真的得到了這武功。 

  

然而，當他仍未得到這武功時，為何你會用九陽神功這詞彙來形容？ 

因為，你所預言的是將來發生的事情，或是一個整全的他， 

故此，你一定能夠說出他想得到，而最終會得到的事物。 

  

有角的小眼就是帶出一個整全的信息， 

共濟會想這樣表達自己，他想要得到這樣的能力，最後，他亦會得到了一部分。 
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這就是為何那條龍明明知道《聖經》的預言， 

指出自己不能吞吃那小孩，但仍然要坐在那裡。 

  

事實上，那條龍可以不用坐在那裡， 

雖然《聖經》有提及那條龍，但如果龍不坐在那裡等候吞吃小孩， 

不就證明神不信實？神的話語落空？並且，《聖經》都是假的嗎？ 

這不就是最好打敗神的方法嗎？ 

但這並不可行，因為共濟會發現這個利益實在很大， 

要他按照《聖經》的預言坐著等待？這是不可能的事情。 

  

問題三︰牧師，早前主日信息提及 CERN（European Organization for Nuclear Research）這個計劃， 

其中一個目的是要打開無底洞，引發邪靈上來。為何他們要這樣做？ 

是否只是為了要符合《啟示錄》所提及的經文？ 

  

答：這個問題很有趣。為何當有些人看《聖經》時， 

到了最後，即使理解得很準確，他們都會放棄。為何我會說放棄？ 

  

有些人本來就是研究 CERN 的專家，但為何他們仍然會繼續研究？ 

原因在於，很多時，我們都會錯誤地以一個很簡單的方法去看待一件事， 

直接會指出這個計劃是敵基督推行。 

但很多科學家卻不認為這是敵基督的所為， 

相反，他們認為這是自己發明，自己又不是敵基督，所以，怎麼會是敵基督的所為呢？ 
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 一直以來，《聖經》所記載的一些事情，直到現時，那些事情真的發生後的龐大程度， 

可說的是數十個國家共同研發出 CERN，那麼，這怎麼可能是由一個人掌管的呢？ 

即使你一個人掌管，也瞞不了那麼多人？ 

其實，這稱為「科學的奇異點」（Singularity）。 

神所創造出來的，無論是電腦的奇異點、科學的奇異點， 

最後都一定會走上這條路。 

  

因為神讓分子以及世界存在的真實性有著這個謎， 

然後，祂按適當的時間，讓眾多科學家全都如偶然般發明許多不同的東西， 

然而，整體都是向著一個方向走，走到最後，他們必然會建造「CERN」。 

 

 原來，在於那數千名主力科學家， 

其實都是神藉著一些人，於神指定的時候日期「煽風點火」下， 

使他們一直突破，突破至「CERN」這奇異點。 
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電腦亦然，只要有地方和人在「煽風點火」， 

便從最初只有「零」和「一」，很快地演進至「666」， 

成為商務被廣泛應用的最好數字。 

因為這都是神創造出來的，被我們稱為「現實的奇異點」。 

  

當然，現在我們知道，神是首先定下結局， 

因此，難怪神會於適當時間導致歷史朝特定方向走。 

 因此，神亦顧慮到一件事，就是，當預先說了那一刻開始，該事情發生的最大阻力將會因此而產生， 

神要計算那阻力，否則，祂的話語便會落空，神說了，卻因說了而使之不會發生， 

或阻礙了那事情於適當時間發生，於敵基督出現時卻又可一同發生。 

而現在 他們正打開無底坑， 

然而，做的人不能停下來的原因在於，那一班自以為無意識的人，不想使《聖經》應驗的人， 

他們於不同時間發明各種東西，然後於同一個時間點聚集， 

那一刻卻如神推鬼使下，所謂的發明家便製造了這奇異點（singularity）， 

然後無底坑卻真的於這時候出現。 

  

神知道，當祂說出預言時，會產生這阻力， 

正因祂寫下了預言，有人便要「治死」這事情的誕生， 

希望永遠再沒有「666」，神的話語也因此落空。 

然而，那卻是不可能的，關鍵在於，神創造了歷史以後， 

祂用了一些我們意想不到的方法，讓那事情舖排至今時今日。 
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甚至你問當事人時，他們亦不覺得是敵基督帶領著他們， 

當事人更不會覺得自己是敵基督。 

因為，本身就是神創造現實的奇異點，祂設定於這時候，所有事情便會一起發生。 

  

影片：謎與奇異點 

今篇主日信息，日華牧師分析到︰CERN ── 大型強子對撞機的發展， 

其實是神創造世界時，刻意在大自然、科學、電腦、科技及歷史上，舖設出的眾多謎題。 

最終，讓世人和科學家隨著時間和歷史，不斷從萬事萬物中， 

鑽研及發現出一個接一個神隱藏在當中的謎題。 

  

最後，所有依從研究物理、化學、量子學、力學、生物學和電腦的科學家， 

必然會發現 CERN 就是電腦和所有科學萬眾歸一，終極共同走向的一個奇異點（Singularity）！ 

  

例如：多數物理學家與天文學家，都會認為當研究大質量恆星到達其生命盡頭時， 

必然共同發現：黑洞就是這個奇異點。 

一種具有強大重力，並且沒有任何東西能夠從它身邊逃離的天體， 

因為黑洞就是神預先舖設的謎題和答案。 

  

又例如：當科學家發展電腦的科技，編寫電腦程序，必然就會從謎題中，發現神預先設定的數字 666， 

就是最適合電腦運算的數字，也是最有效率的數字組合。 

因為，這本來就是神為電腦語言而創造，稱為現實的奇異點， 

所以，666 亦是獸印電腦經濟系統必然存在的數字。 
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 實在，神創造整個世界的萬物，內裡都有神以謎題方式，刻意隱藏神創造的智慧， 

科學家需要經過不斷探索和學習，才發現萬物並非偶然存在，而是全都隱藏著特定的智慧和規律。 

  

甚至，當科學家解開第一個謎題，就會發現一個又一個謎題陸續出現。 

如此，人類隨著神在不同時代預定了的知識發展， 

就會依從神的時間表、方向、知識的累積、各個重要人物的出現和離世等， 

最終，人類就會自自然然地，按著神指定的年、月、日，特定的趨勢和方向， 

進到神所預定的奇異點裡面！ 

  

人生就好像一場考試，神刻意預先為考生設定了由淺入深的試題， 

考生必須在指定時間內完成試卷， 

作答時，隨著試題的發展，往往答到最後，就能夠完成最後、最難的試題， 

於是，成為這次考試的優異生，最後的精英。 

至於普遍的考生，則只會仍然掙扎於普遍的試題上，努力作答。 

  

確實，如日華牧師在「時間的秘密」信息已詳盡分享到，神從創世之先，早已定下了世界的結局。 
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神為著世界的終局舖設謎題，藉以引導歷史和世上的精英們， 

因著解開萬物和科技不同的謎題，最終必萬眾歸一，走向神預設世界結束的方向。 

  

甚至，因著神在世上舖設的分別善惡樹和謎題， 

敵基督與那些跟隨撒但，本性自私、貪得無厭、見利忘義、 

心存不法、欺騙、兇殘、懶惰、道德荒淫的人， 

最終，同樣必成為時代奸角的奇異點！ 

  

相對地，千百年來神同樣為到「基督新婦」舖設了歷史上千古的謎題， 

悉心預備及塑造「基督新婦」，以啟示答案方式， 

獎勵那些心存善良、誠實、公義、無偽信心、無虧良心，甘願捨棄生命一切，跟隨神的人。 

  

事實上，錫安教會 30 年來連一天也沒偏差地跟貼神， 

「2012 榮耀盼望」信息正正就是神給予我們的獎勵， 
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藉著一次又一次解謎的方式，解開歷史眾多的千古謎題。 

  

踏入 2015 年，神更進一步以「天馬座行動」和「玫瑰園計劃」信息， 

帶領日華牧師和錫安教會，發現及解開一個又一個共同信息，完成歷史終極解謎的部分， 

更重要是，終於發現我們於這時代真正身分的奇異點！ 

  

我們就是「玫瑰園計劃」裡一直隱藏的真命天子， 

是基督的新婦，是神重價的珍珠，是騎在灰馬上頒布審判的騎士。 

 此時此刻，神賜下我們這份崇高的身分，我們必須珍而重之， 

竭力完成神交予我們 4794 的終極定命。 

  

在於一些簡單、單純的人（Simple Man）， 

只憑信心相信的人，他知道，當然是那個時候發生。 

但他卻沒法說服那些專家，因為，神預設了他們不能被說服， 

若他們被說服，怎會有「666」？怎會有「CERN」？那更沒有無底坑了。 

  

在《啟示錄》時代，全都是人類自己弄出來的鬧劇， 

所以，現在我們才會看到一個這樣的現象，CERN 一定會引發無底坑、令邪靈出現， 

因為它的設計本身已經是嘗試打開另一度空間（dimension）的門口（portal）方法， 

這裡說真是打開另一空間的扇門。 
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 另外，我們會發現，「咦！它刻意做這個，好像是有陰謀的。」 

其實，我們所看見的，只是另一群人藉著很多電影， 

例如：（超人 Superman），第一集， 

豈不就是說宇宙上，有個鏡子似的四方門口（portal）， 

因為超人把核彈推到太空上引爆，爆炸粉碎了， 

而那扇門打開了，有三個好像擁有超人般力量的人物因而飛到地球。 

 

又例如：Buckaroo Banzai，都是在敘述打開第八度空間（dimension）， 

「8」，又是「8」這數字，打開第八度空間（dimension），於是便出現了這套電影。 
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其實，很多這些電影不是由這群奸人自己拍出來的，而是一群預知的皇族拍出來，作一個結局。 

只不過，我們意識中便覺得「既然你能預知，你便是奸的那一位！」 

其實並非如此，「玫瑰園計劃」別人又能夠預知，但他們不是奸的。 

  

你說，炸毀 911 兩橦建築容易，但現在說是建設整個香港， 

試想想，他們幹得那麼辛苦，究竟為了些甚麼呢？那是如此艱難、耗資多少金錢？ 

他們是要從自己的皇宮、政府掏錢出來，他們自己還沒發展得這樣快速， 

但你比他們還要發展得快速和先進。 

  

所以，有時候，我們會慢慢理解到，部分預知的人，其實是我們的朋友， 

那些皇族是受意去拍這些電影，藉此作出一個警告，讓我們知道這件事的真實。 

當我們懂得解謎的時候，我便發覺原來那件事是一個提示， 

那件事又應驗了，那件事是真確。 
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影片：預知與預謀 

「玫瑰園計劃」清楚揭示在歷史的背後，存在知情的十王， 

他們因預知、配合及參與在神所舖設的歷史， 

並藉規劃及建設人類歷史的舞台，成為人類歷史的設謎者。 

事實上，十王藉著 Freemason 所製作的電影《回到未來》"Back to the Future"， 

描述了有關時空穿梭，或獲得未來資訊的真實性和存在性。 

 

有一點必須理解，雖然十王或現時受十王委派的 Freemason， 

因知道未來的資訊，而成為預知的一群，但是，知情者不一定都是執行者。 

十王或 Freemason 藉著預知而成為知情者，繼而順水推舟地參與及配合神的計劃， 

以達到神給他們的存在和完成使命的目的。 

當然他們能夠以不同方式作出提醒和警告， 

如：密碼、符號、建築物、故事、記憶鉤、遊戲卡和電影等。 

  

曾在過往的主日信息介紹： 
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電影《阿森一族密碼》Simpsons Code、 

光明會遊戲卡（illuminati card game）或電影《回到未來》， 

皆是作為傳遞訊息和預告未來的工具。 

  

當我們發現十王或 Freemason 明顯擁有預知的能力， 

能夠預先獲得有關未來的資訊時，就必須認知以下兩個重點： 

  

第一、十王或 Freemason 只是預知，而絕對不是預謀。 

這正正是普遍研究陰謀論的人會出現的人之常情的誤解： 

既然 Freemason 能夠藉著遊戲卡、電影及建築物， 

顯示他們能夠預知未來，以及事件發生的時間、地點和性質， 

所以，會誤以為 Freemason 是「預謀」，而非「預知」。 

  

當然，對於擁有預知能力的人，這是無可避免的嫌疑。 

以法官或警察的角色為例，撇除世上存在時空穿梭及預知能力的情況下， 

當一宗命案於發生前，警方已經接到擁有預知能力的人好意作出忠告和提醒， 

指明某年、某月、某日、某時間、某地點，將會發生一宗持槍性質的恐襲命案。 

 最後，命案真的如指定描述般發生，執法人員、法官或警察，都會人之常情地認為， 

能夠於命案發生前作出忠告的告密者，必然就是最大嫌疑的「預謀者」，或是知情不報的疑犯。  

  

但實際上，行兇者與告密者，根本互不相識，甚至完全沒有丁點的連繫， 

只單單因為告密者擁有預知能力，最終，卻與命案連上關係，甚或被控告為「預謀者」。 
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 當人從表面研究現時受十王委派的 Freemason 時， 

透過種種線索和電影，可見他們預知各種事件及一切細節。 

 在人之常情及合理的推論下，能夠「預知」的 Freemason 必定是「預謀」， 

或是種種事件發生時的幕後操控黑手。可是，他們很大機會只是預知事情的發生。 

 

第二，過往十王藉著 Freemason 留下預知的線索， 

例如：電影或絕大部分建築物的伏筆， 

根本不是用於殺人放火、或毀壞等犯罪行為， 

那麼，這些預知未來的資訊，又怎麼稱得上是陰謀？ 

正如與「玫瑰園計劃」息息相關的電影、街道及建築物，從來都沒有謀害任何人。 

  

例如：早前的主日信息提及電影《回到未來》的十多種新科技： 

3D 立體影像與全息投影技術、視訊通話、指紋辨識技術、配戴式智慧型眼鏡、 

體感遊戲、懸浮滑板、自動加油機械人、流動平板電腦等，許多都在 2015 年才出現。 

明顯地，以上種種指定性的預知，從來都沒有傷害或謀害過任何人。 

  

事實上，這些在 30 年前匪夷所思的未來科技，成為一部分人的啟迪， 

並配合了歷史的發展，引發一些出現於 2015 年的科技，為社會帶來了方便和得益。 

再舉一些實際例子：《回到未來》的博士發明了將廚餘、香蕉皮等食物垃圾轉化成為能源的汽車。 

現實中，正好踏入 2015 年 10 月，日本豐田汽車公司發佈， 

終於研發及實現了電影《回到未來》裡提及，這種循環廢物成為氫氣能源的汽車。 
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 而且日本豐田汽車公司特別邀請電影《回到未來》的兩位主角： 

Michael J. Fox 及 Christopher Lloyd 拍攝一套宣傳片，以隆重其事這項嶄新環保技術。 

  

YouTube 片段： 

Hi Guys, I’m Mischa. 

嗨！大家好，我是 Mischa。 

  

Michael 

我是米高 

  

So you’re like a real Doc Brown huh? 

你就是現實中的布朗博士？ 

  

I wouldn’t go that far, but I’m a scientist, yeah. 
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我應該比不上他，但我是一位科學家。 

  

So October 21, 2015. Can’t believe this day has nearly arrived. 

2015 年 10 月 21 日，真不能相信這一日已近在眼前。 

  

What’s the big deal? You invent a pizza hydrator or something? 

這有問題嗎？你發明了薄餅脫水機或是甚麼嗎？ 

  

Flying cars? Hoverboard? Trash-compacting robot? 

會飛的汽車？懸浮滑板？廢物壓縮機械人？ 

  

Almost, you remember the Mr. Fusion from the DeLorean? 

差不多吧，還記得推動時光機的那個 Mr. Fusion 嗎？ 

  

So that’s why you had me bring this trash. 

這就是你要我給你這袋垃圾的原因。 

  

So you going to turn that into energy? 

你會把他轉換成能源嗎？ 

  

Precisely, I’m going to show you how you could turn your trash into fuel for a car, but I’m going to need a lot 

more than this. I’ll see you on the 21
st
. 
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無錯，我將示範如何把垃圾轉化成汽車燃料，但我需要大量垃圾，我們 21 日再見吧！ 

  

Later Mischa 

再見 Mischa 

  

I like him. 

我喜歡他。 

  

Got a pep in his step. 

他精力充沛。 

  

October 21 2015 

2015 年 10 月 21 日 

  

Didn’t have time to paint it or build it to scale, I see. 

看來趕不及上色和按比例組建吧。 

  

That is the Toyota Mirai - it is a fuel cell car. It is powered by hydrogen which in its monatomic form… 

那是豐田汽車的 Mirai，是一輛燃料電池汽車，動力來自單原子形態下的氫氣。 

  

English sorry. 

簡單一點。 
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 Let’s start at the beginning. 

讓我從頭說起。 

 

So when I last left you guys I went on a little trash collection journey. 

我上次離開你們後，便在市內開展一趟收集垃圾的旅程。 

  

You might recognize some of these locations. The end of the journey was at the landfill where all the trash gets 

placed, decomposes and produces an enormous amount of biogas. 

你們應該能夠認出好些位置吧，旅程以堆田區作為終站，在這裡所有垃圾會被處置、分解，並產生

大量生物氣體。 

  

A special facility then receives the purified gas combined with natural gas from the grid where it all gets 

processed into hydrogen. 

一個特殊設施會收集淨化後的氣體，並在設施內結合天然氣，經過處理後會變成氫氣。 

  

Hydrogen? Are you telling me this sucker is nuclear? 

氫氣？你想告訴我這是核動力裝置嗎？ 

  

No, this sucker is electrical. 

不，它是行電能的。 

  

All that hydrogen is piped to transport it into a fuel station where we can then fuel our vehicle. 

所有氫氣會經輸送管傳送到燃料站，那裡我們可以為汽車注入燃料。 
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 A vehicle which if my calculations are correct should be arriving right about now. 

如果我計算準確的話，現在應該有一輛汽車到達。 

  

Give me a minute. 

等我 1 分鐘。 

  

It works right? 

成功嗎？ 

  

So you going to take us for a spin or what?  

你會載我們一程嗎？ 

  

Hop on in. 

上來吧！ 

  

除此之外，在美國西北地區，一所名為馬 HORSE 的環保公司， 

剛剛研發了一種透過循環食物廢物轉化為能源的系統： 

High-solids Organic-waste Recycling System with Electrical Output。 

根據資料，HORSE 公司每年可製造出 5,400 加侖液態肥料， 

以及每小時 37 兆瓦能量，足以供給一部 Tesla S 電動跑車行駛 10,700 英里。 
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 另外，電影《回到未來》預示了在 2015 年，人們應用無人飛行器用作放狗等用途， 

經已是非常普遍的現象。但是，在當年來說，當然是匪夷所思的科技。 

 

 大家也應該知道，正正踏入 2015 年，無人飛行器已成為當今最備受爭議的話題之一， 

社會各界憂慮無人飛行器嚴重侵犯個人私隱，因現時無人飛行器已經非常普及， 

由數十美元的遙控四螺旋槳飛行玩具，甚至已經研發以遙控無人飛行器取代人手來派送物件。 
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亞馬遜 Amazon、Google 及順豐快遞等，亦已測試利用無人飛行器來運送小型貨物，並逐步應用。 

顯而易見，在這 30 多年間，世界的科技正正朝著這個方向推進，電影《回到未來》中所預知的科技， 

全都在 2015 年 10 月起逐一呈現眼前，更造福了世界的發展。 

  

故此，按著這齣電影與「玫瑰園計劃」的息息相關可理解， 

十王和 Freemason 於世界各地，如：香港、美國華盛頓、三藩市、法國巴黎等， 

同樣，按著「玫瑰園計劃」的一致性而建設的街道和建築物， 

都只是為了存留及預示「玫瑰園計劃」的存在和真實性， 

所以，這只能稱為「預知」，而絕不能稱為「預謀」。 

  

現在 CERN 的那群科學家，如我所言，在這個奇異點， 

第一、它去到這位置的時候便會發生的； 

第二、CERN 這群真正研究的科學家，是否全部、大部分或是主力那一群都知道會打開無底坑呢？ 

我覺得不是，因為如果他們知道自己所做的將會使自己死掉，那麼，你猜他們真的會這樣做嗎？ 
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就算自殺都不會花這麼多心思去自殺吧，不如從二十九樓跳下去更好。 

  

所以，我覺得即使是研究 CERN 的那群科學家，都不覺得自己正準備打開無底坑。 

 但我們從《聖經》便知道，單純（Simple）的人也知道，反而是自以為聰明的人蒙在鼓裡而已。 

  

另外一件事，我們看見很多電影都提議、提示這件事，讓我們知道這件事一定會發生， 

如《回到未來》（Back To The Future）這些電影般， 

拍攝的人其實是我們的朋友、是忠良的一班。 

只不過，我們在觀看電影後，覺得他們一邊建設 CERN， 

另一邊卻在電影中，預先透露 CERN 將會引致的後果，便斷定這班人一定有陰謀。 

 但是，只要將他們分為兩班人，我們便立時恍然大悟！ 

因為，那班人是更加頂尖的王者， 

他們設立了很多的謎題，幫助我們去解答這個世界的問題。 

  

影片：無底坑與 CERN 

今篇主日信息，日華牧師提到： 

由歐洲核子能研究組織 CERN，所製造的大型強子對撞機， 

目的不單是尋找上帝粒子，或製造控制時間的機器， 

甚至有可能，是為了在地球打開一扇通往另一個空間的蟲洞門（portal）。 

  

而這扇門，可能就是《聖經‧啟示錄》所講的無底坑， 

《聖經》記載，當無底坑打開，就會有邪靈和怪物上來襲擊人類，造成大災難。 
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 啟示錄 9 章 1-11 節： 

「第五位天使吹號，我就看見一個星從天落到地上，有無底坑的鑰匙賜給他。地開了無底坑，便有

煙從坑裡往上冒，好像大火爐的煙；日頭和天空都因這煙昏暗了。有蝗蟲從煙中出來，飛到地上；

有能力賜給他們，好像地上蠍子的能力一樣，並且吩咐他們說，不可傷害地上的草和各樣青物，並

一切樹木，惟獨要傷害額上沒有 神印記的人。但不許蝗蟲害死他們，只叫他們受痛苦五個月。這

痛苦就像蠍子螫人的痛苦一樣。在那些日子，人要求死，決不得死；願意死，死卻遠避他們。蝗蟲

的形狀，好像預備出戰的馬一樣，頭上戴的好像金冠冕，臉面好像男人的臉面，頭髮像女人的頭髮，

牙齒像獅子的牙齒。胸前有甲，好像鐵甲。他們翅膀的聲音，好像許多車馬奔跑上陣的聲音。有尾

巴像蠍子，尾巴上的毒鉤能傷人五個月。有無底坑的使者作他們的王，按著希伯來話，名叫亞巴頓，

希利尼話，名叫亞玻倫。」 

  

其實，過去數十年，荷里活有多齣電影皆以此為題材， 

講述有人有意無意地打開了蟲洞的門，因而產生各種災難。 

例如：1980 年上映的《超人第二集》， 

故事提及三名 Krypton 星球的罪犯， 

被法庭判處監禁在一個異次元空間的平面四方監獄裡，並且流放到宇宙。 

  

數十年後，同樣來自 Krypton 的超人在地球長大成人， 

一次恐怖分子於巴黎策動引爆核彈的事件中， 

超人成功在爆炸前將核彈送上太空引爆，正正就是發生在巴黎的恐襲， 

卻意外地破壞了囚禁三名罪犯的異次元空間監獄。 

  

這裡我們可以看見，這場災難是由一個立方體，撞上一個四方形所導致， 

正好對比巴黎三個代表正立方體的凱旋門。 

於是，與超人擁有同等能力的三人逃脫，並試圖統治地球，因此與超人展開了戰鬥。 
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 又例如：於 2007 年上映， 

改編自著名驚慄小說作家史提芬‧京 1980 年同名中篇小說的電影《霧地異煞》"The Mist"。 

故事內容提及政府軍部意外地打開了一扇蟲洞的門， 

令生活在另一個空間的可怕怪物，穿過門來到地球的一個小鎮，不斷襲擊人類。 

最終，政府出動軍隊關上蟲洞的門，並把怪物一一消滅。 

  

此外，2012 年上映的電影《復仇者聯盟》， 

故事講述奸角利用人類的科技，打開了一扇通往另一個空間的蟲洞門， 

藉此引入自己的軍隊，對付主角們並統治人類， 

結果，其中一名主角把核彈帶進蟲洞引爆，終於成功關上了門。 

  

以及，2013 年上映的電影《悍戰太平洋》"Pacific Rim"， 

故事提及外星巨型怪獸，打開了一個通往地球太平洋海底的蟲洞， 

一隻又一隻巨型怪獸進入地球，在各大城市襲擊人類，造成嚴重破壞及人命傷亡。 

人類為了反擊，製造與巨型怪獸同等大小的巨型機械人， 

最後，把一個核彈帶進蟲洞引爆，成功戰勝外星人並關閉蟲洞。 

  

電影片段： 

Five, four, three, two, one 

5, 4, 3, 2, 1 

  

Reactor meltdown 
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反應堆熔毀 

  

Direct hit! The breach has collapsed! 

直接命中！蟲洞崩潰了！ 

  

究竟，這些電影是否預告著，有一日，人類會藉著 CERN 打開無底坑， 

令屬撒但的怪物進入地球，應驗《啟示錄》第五號的審判？ 

  

所以，他們是預先知道，並且他們擁有極驚人的預知能力， 

甚至，由我出生，以至我所住、並我們教會所聚會的眾多地方，也預先規劃好。 

然而，他們雖然有預知能力，並且興建這些建築物， 

但是，我又為何會入住？教會又為何會使用？ 

  

所以，當中，亦一定要有神的介入，這樣，他們才能順理成章地預備一切， 

其後我們入住、並在當中拉線至粉嶺圍， 

以及其他我們看似在「偶然」下發現的地方，來印證神給予我們的身份。 

 

從這些資料可見，他們有部分的預知能力，實際上，不等於是由他們做出來的， 

因為，他們的預知程度，已經超越了我們所知的很多先知的級數， 

根本不需要是他們做出來的，他們也能預知得這樣清楚。 
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因此，我們要應用這個新觀點，來分析很多荷里活電影中所預測的事情， 

當中的很多陰謀，也不是他們所策劃的，他們是更高級、是 Freemason 的主人， 

這些王族只是預先將這些信息呈現在我們眼前， 

使我們從這脈絡一直去追查的時候，得以從這些電影中， 

發現一些驚世駭俗的信息。 

  

若果不是之前有「911 事件」，我們便不會研究和分享《回到未來》（Back To The Future）。 

因為 911 事件，我們才知道電影中隱藏著這麼多預言、預知， 

甚至理解電影回到未來，因而一直追查至今。 
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 但在研究的過程中，我們漸漸地發現，好像不單是陰謀那麼簡單， 

這班王族看似是知道整件事，但並不是他們所為的， 

因此，我們才發現香港的「玫瑰園計劃」， 

原來，還有一群更高層次的人，隱藏在「第四獸」裡， 

是神親自去說服這十個皇帝。 

  

第二章：總結感言 

這篇信息其實是 6 月 26 日錄製的，當時我還在內地， 

現在你們聽的時候是 12 月 13 日， 

明天就是 12 月 14 日，即完結「修殿節」的最後一天。 

  

大家可能完全不知道，這套「2012 信息」，是與修殿節息息相關的， 

因為，我們當年預備營的時候日期，入住宿營，去錄製的內容， 

而事實上，有機會我們今年將會看到「2012 信息」的全面， 
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根本不需要證據，已經證明裡面的真實性，請大家拭目以待這幾星期將要發生的事。 

  

如果這樣看的話，由第一篇我們所說「2012 信息」，就已經一日都沒有偏差。 

 

現在，我們好像 6 年前時分享那篇信息的氣氛，而時間都是一日沒有偏差， 

我們在 6 年前，於 12 月 13 日，開始分享第一篇《2012 信息》， 

當時是一堂聚會，邀請了許多人出席，合共 2,800 人，甚至座位也不夠。 

  

對比今年，剛好整整 6 年， 

但明天，就完結修殿節，是今年修殿節的最後一天。 

我們今年拭目以待，將會看見神的能力彰顯， 

以及世界真的會按著神帶領我們所分享信息的走向前進。 

  

當然，今天我們看見第一篇裡面所分享的信息， 

簡直完整地講述今次聖誕節，將會陸續發生的事件。 
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現時，我們看見很多事情的發生， 

但是，我們當年不單只提到全世界性的恐襲， 

是為了建立新世界秩序（New World Order）， 

並且我們所說全球性的疫症，亦將會出現。 

  

所以，有一點值得一提， 

現時，我們看見法國的恐襲簡直是假無可假！ 

當中，有許多很明顯的破綻，其實，這明顯是一項造假的恐襲。 

  

像不久前發生在 San Bernardino 的恐襲亦是一樣， 

因為，當時在恐襲現場的四公里範圍有數個演習。 

 

當中，讓我理解了一個事實，就是在接下來的日子， 

尤其在 San Bernardino 事件之後，奧巴馬站出來又說話。 

因為，我聽了他說話這麼多年了，由他開始競選總統至今， 

所以，能看穿他說謊話的模式。這次事件全是一台戲和謊言。  

  

在我來看，這次的謊言實在太明顯，所以，真是「司馬超之心，路人皆見！」 
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讓我作一個假設，他像是要把 San Bernardino 這次恐襲形容得不太嚴重， 

所以，在接下來的日子，短時間之內的聖誕節，將不會有太嚴重的恐襲。 

  

但他似乎是刻意像演戲一樣，反而，隱瞞了在短時間中， 

由現在至聖誕節及復活節，亦將連環發生許多大型恐襲， 

然後，他便會走出來，裝作甚麼也不知道，像小佈殊當年的講話一樣： 

「哎！想不到竟然那麼嚴重！我們低估了 ISIS！ 

不行！我們一定要攻打他們，一定要軍法統治，一定要實行槍管， 

因為問題比我們的想像中更大！我也真有點失策！」 

  

他會變成這樣，而導致帶動整個國會，國家與人民在整個過程當中， 

剛開始時，還以為沒那麼嚴重，但現時已比我們想像中更嚴重， 

我們已身處於危險中，我們一起按照他的意思做吧。 

似乎，看見他在十足演戲，走這條路線的劇情。 

  

影片：聖貝納迪諾槍擊案  

繼 2015 年 11 月 13 日，黑色星期五所發生的巴黎恐襲槍擊案後， 

2015 年 12 月 2 日，美國加利福尼亞州的聖貝納迪諾（San Bernardino）， 

亦發生嚴重槍擊案，造成 14 人死亡、17 人受傷。 

 

新聞片段： 

美國發生三年來最嚴重槍擊案。 
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一對夫婦持重型武器闖入加州一間發展障礙中心，擊斃至少 14 人，另有十多人受傷。 

兩名槍手最終被警方擊斃，其中一人是縣政府員工， 

當天參加員工聖誕派對，提早離場後與太太折返大開殺戒， 

當局不排除是恐怖襲擊。 

（疑犯正向我們開火，那架車，激烈駁火中，疑犯中槍，躺在西行線，失去知覺） 

  

槍手坐的黑色私家車遭警方追截後停在路中心，車身滿布子彈孔， 

車上一男一女在駁火中喪生，他們身上有兩支突擊步槍、兩支手槍和大量子彈， 

追捕期間又一度投擲假炸彈，警方最初懷疑有第三名疑犯在逃，後來證實槍手只有兩人。 

  

調查人員更稱於槍手家中發現大量武器，包括槍械、5000 發子彈以及炸彈。 

其後，伊斯蘭國 ISIS 指，其中一名女槍手是效忠 ISIS 的支持者。 

當然，其實這是另一次偽旗行動。 
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首先，聖貝納迪諾是加州內陸一個小城市，人口只有約二十萬，於美國城市人口排名第 100 位。 

 

比較著名的，只有第一間麥當奴餐廳的原址，以及火車博物館。 
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因此，這是一個偏遠的社區，如 Sandy Hook 一般，是策劃偽旗行動的理想地點。 

  

正如之前的偽旗演習一般， 

事發前兩天，聖貝納迪諾的消防局，正進行槍擊案演習。 

事發時，更剛好有美國的特種部隊 SWAT Team 於附近演習，因此，可以即時趕到現場。 

甚至，有人更指稱，於事發地點的社區中心內，每一個月也有模擬槍手襲擊的演習。 

 有目擊者稱，當時，並不是如報章所述，槍手為一對支持 ISIS 的回教夫婦， 

反而，是三名同樣穿著軍服的白人槍手。 

  

新聞片段： 

One of the witnesses today is Sally Abdelmageed who works at the Inland Regional Center, the building where 

the attack took place. 

今天其中一名目擊者 Sally Abdelmageed，她在內陸地區中心工作，就是槍擊案發生的大樓。 
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She saw the attackers enter the building and we spoke to her by phone. 

她看見槍手進入該大樓，我們通過電話訪問她。 

I heard, um, shots fired and, it was, you know, from an automatic weapon. So, you know, it was very unusual 

why, you know, why would we hear shots? 

我聽到槍聲，那是從自動槍械來的，這是非常不尋常的：我們為何會聽到槍聲？ 

  

As we look out the window, a second set of shots goes off and it’s just pop, pop, pop, pop, pop, pop. 

當我們望向窗外，第二輪槍聲出現，就是啪、啪、啪、啪、啪、啪。 

  

And we saw, a man fall to the floor. 

然後看到一名男子倒地。 

  

Then we just looked and we saw, three men dressed in all black military attire with vests on. They were holding 

assault rifles。 

接著我們看到三名身穿全黑軍裝、連背心，並手持突擊步槍的男子。 

  

And they, then they opened up the door to building 3 and one of them opened up the door to building 3, he started 

to spray, shoot。 

他們打開了大門，進入 3 號大樓，其中一人打開進入 3 號大樓的門，開始掃射。 

  

You know, shoot all over into the room, that's the room that we typically have conferences in and I just…we just 

heard more gunshots go off. 

他一直掃射，朝向那間用來舉行會議的房間，我們只是聽到更多槍聲。 
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I got my phone. I reached for my phone. I called 911. And I just hid under my desk. I didn’t see anymore. 

然後我拿起電話，致電 911 報警，我之後躲在辦公桌下，然後甚麼都沒再看到。 

  

I just heard more gunshots go off as I was talking to the dispatch. 

在報案時，就聽到更多槍聲。 

  

We went into my manager’s office, locked the door, barricaded it. 

我們走進經理辦公室，緊鎖並堵住大門。 

  

We heard running and things happening upstairs. 

我們聽見有人在跑，樓上也有事發生。 

  

About 30 minutes later, someone came to the door and knocked on the door but we didn’t obviously answer.  

約 30 分鐘後，有人來敲門，但我們並沒應門。 

  

And then, another 15 minutes later someone came and took us into a secure room. 

再過 15 分鐘後，有人來把我們帶到安全的房間。 

  

Miss Abdelmageed, can you describe to me in as much detail as you can, what did the gunmen look like?  

Abdelmageed 女士，你能盡可能詳細形容槍手的樣子？ 
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I couldn’t see his face. He had a black hat on and from my view all I could see was just a black hat and black 

long-sleeve shirt. Possibly gloves on. 

我看不到他的臉，他戴著黑色帽子，從我的角度，我只看到黑色帽子和黑色長袖衫，可能也戴了手

套。 

  

Um, he had black cargo pants on the kind with the zippers on the side and the big puffy pockets. 

他穿黑色工裝褲，側面有拉鍊，有蓬鬆的口袋。 

  

He had a huge assault rifle and he had extra ammo. 

他手持巨大突擊步槍，也有額外彈藥。 

  

He was coming ready for. 

他似乎是準備就緒作某些行動。 

  

He was probably ready for something, to reload, I don’t know. 

或者是重裝子彈，我不知道。 

  

He had like magazines, um, I couldn’t see what else. 

他還有類似彈夾的東西，我看不到其他。 

  

I saw, it was, I just saw three. Dressed exactly the same. 

我只是看到三個人，衣著完全相同。 
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You’re certain that you saw three men? 

你確信你看到三名男子？ 

  

Yes. It looked like their skin color, yeah, was white. 

是，看起來的膚色像是白人。 

  

They looked like they were athletic build and, um, they appeared to be tall. 

看似有運動員身型，似乎身材高大。 

  

另一位目擊者，同樣指稱看見三名穿著軍服的白人槍手，走上黑色 SUV 逃走。 

  

[San Bernardino, California 

加州聖貝納迪諾 

Juan Hernandez 

Witnessed Men Fleeing Scene 

Juan Hernandez 目擊男子逃離現場] 

  

Where I was at right here we’d seen...there were three white men in military fatigues, taking off. 

我在這裡看見三名身穿軍裝的白人開車逃離。 

  

What were they driving? 

他們駕著甚麼車？ 
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 It was… black… black Impala… SUV… SUV or… yeah. 

那是黑色的 Impala 或是運動型多用途車。 

  

You think that they might have been the shooters? 

你認為他們是槍手？ 

  

Yea, they way they were driving? Yeah. 

是的，按他們駕車的方式？是。 

  

前 CIA 及 NSA 承包商 Steven Kelly 更稱， 

三名槍手，應該是由美軍傳奇神槍手 Chris Kyle 所創辦的僱傭兵公司 CRAFT International 的成員。 

 

 而這間公司的成員，早已被發現參與波士頓爆炸案當中， 

他們穿著相同的服飾，這是偽旗行動中，不能避免的破綻。 
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因為偽旗行動會涉及各種槍械、爆炸及與警方槍戰， 

假若，警方不能辨認那人是內應，那麼，就會變成「假戲真做」，內應真的被殺。 

 

YouTube 片段： 

The latest event…shooting…false-flag shooting active shooters, whatever they call it that took place in San 

Bernardino, California which happens to be very close to me is just one in a long string of false-flag events that 

I’m afraid to say are not over. 
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最新的槍擊案，那偽旗槍擊案，那些活躍的槍手 ── 不論你怎樣稱呼他們，事件發生在加州聖貝

納迪諾，恰巧非常接近我的住處，事件只是一連串偽旗行動之一，而且敢說事情還未完結。 

  

We'll probably be seeing several more before the end of the year, because of the events that are going on in the 

world specifically with the NATO being implicated in the buying of the oil from ISIS and Daesh and other 

events. 

很可能在年底前會再有數宗，原因是世界正在發生不同事情，特別是北約被指涉及從伊斯蘭國購買

石油。 

  

So when these things happen they need to have a rapid response which requires a false-flag attack. This was very 

obvious that this was going to happen。 

故當這些事情發生，他們便需要執行偽旗行動以作迅速反應，事情非常明顯要發生。 

  

The people that were on the scene and saw this happen also reported that three tall white men wearing black shirts 

khaki pants and tanned combat boots were actually the shooters. 

目擊者透露有三名高大白人男子，身穿黑衫，卡其色褲及棕褐色戰鬥靴，他們就是槍手。 

  

The description is almost exactly what the gentlemen from Craft International the mercenary organization that 

was involved in so many other false flags, actually look like. This seems to be their standard uniform. 

目擊者對槍手的描述，幾乎與 Craft International 公司僱傭兵的衣著相同，這公司曾參與許多其他偽旗

行動，似乎那是他們的標準制服。 

  

The people that are being implicated – the couple – you know, first of all if they were planning something. 

首先，如果那槍手夫婦二人正計劃著什麼。 

  



20151213   www.ziondaily.com 
 

 
 105 

If they were radicalized as this is being said and clearly the NSA, the FBI will be right on the top of these people 

all the time. 

如果他們如官方所言變得激進，明顯國家安全局及聯邦調查局，將會時刻密切監察這群人。 

  

But rather than stopping them from doing something they were nurtured to be used for this exact purpose. 

但兩局卻並沒有阻止他們行動，相反培育他們來達到這目的。 

  

I do not suspect that these people have anything to do with the actual shooting. 

我不質疑這些人就是槍擊案的兇手。 

  

I suspect that these were patsies, no different than Timothy McVeigh or any of these other people who have 

historically been used to implement these terrorist acts. 

我懷疑這些人是代罪羔羊，即如 Timothy McVeigh，或其他曾被利用來實施恐襲的人一樣。 

  

If you look at the pictures of the people that were wounded you can see clearly the bullet wounds are not real. 

如果你看看傷者的相片，你可以清楚地看到槍傷不是真的。 

  

The .223 weapon or bullets fired from an AR15 an extremely powerful weapon it would blow someone's arm off, 

it is not going to make a small hole. 

AR15 自動步槍發射的點 223 雷明登子彈，是非常強大的武器，它能把人的手臂炸開，而不只是造成

一個小孔。 

  

If it certainly had hit the woman in the arm, it would bomb her through the entire body. 

若果子彈擊中女士的手臂，應該會把整個身體炸開。 
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 So clearly this is a very, very dirty false flag. 

故此，明顯這是非常、非常骯髒的偽旗行動。 

  

Obviously, the United States is getting very, very desperate. The government here is very desperate. 

顯然，美國現在非常、非常焦急，美國政府非常焦急。 

  

They need to do something immediately to disarm the United States prior to a revolution, because the people here 

are waking up very fast and they are ready to shut down this evil empire and this needs to happen very soon. 

他們需要馬上行動，要在一場革命爆發之前，解除美國的武裝，因為美國人民很快便覺醒，他們準

備好結束此邪惡帝國，而這將於短時間內發生。 

  

因此，姑勿論槍擊案是否真有其事， 

但行兇者，絕對不是被指為疑兇，其後於逃走時被殺的夫婦。 

由福特總統至老布殊總統期間，曾任助理國務卿，主理外交事務、 

人質危機及心理戰的 Steve Pieczenik，於訪問時表示， 

聖貝納迪諾槍擊案的目的，明顯是為到協助奧巴馬政府推行槍管。 

  

YouTube 片段： 

The San Bernardino issue I'm still not sure where it stands in terms of a false flag. 

關於聖貝納迪諾事件，我尚不知道它是屬於那類型的偽旗行動。 

  

Number one: It's very rare to have a standing shooting operation in an office where you have basically disabled 

individuals. 
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第一：在殘障人士中心進行常設槍擊演習是非常罕有的。 

  

And by the way, it is incredible. They were having a live shooting drill. 

順便說一句，這是不可思議的，他們在進行一個現場的槍擊演習。 

  

This is ABC News. They were having a shooting drill now when this reportedly happened. 

這是美國廣播公司的消息，槍擊發生時，他們正進行槍擊演習。 

  

Not only that. They've been having a shooting drill in this centre where disabled veterans and others were living 

and having it on a monthly basis. So that really was number one and that's one flag. 

不僅如此，在這個傷殘軍人和其他人居住的中心，他們每月都有一次槍擊演習，所以這真是偽旗行

動的第一證據。 

  

Number two: you had a woman who supposedly was in Pakistan, went to Saudi Arabia was worth less than 100 

pounds being able to wear a vest, at the same time, carry guns and at the same time shoot and Twitter. 

第二：那女人（疑兇）來自巴基斯坦，後來遷往沙特阿拉伯，體重不足 100 磅，能穿防彈衣，在同

一時間，攜帶槍械，並在同一時間開槍和用 Twitter。 

  

Absolutely impossible and at the same time we had… 

這是絕對不可能的，在同一時間…… 

  

So why would they allow a Jihad false flag? And to be clear… 

為什麼他們進行伊斯蘭聖戰偽旗行動？其實是…… 
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Because there's one issue that you have brought out repeatedly and correctly and that was the Sandy Hook issue 

transposes everything we have here and that is gun control for Obama. 

因為你已經多次和正確地帶出一點，就是桑迪胡克事件所換來的，就是奧巴馬要槍械管制。 

  

His last wish and dying wish, may well be dying wish is that we have a gun control in the United States. 

他最終的願望，甚至是他的遺願，就是美國實行槍械管制。 

  

That is not going to happen. 

這是不會發生的。 

  

and at the same time he has really committed criminal acts against the United States with the help once again of 

our CIA intelligence community and other elements of our government… 

同時，他實在對美國犯了罪行，藉著中情局和政府其他人員的幫助。 

  

Let me expand on that and I have sent Joe Biggs to a bunch of these. 

讓我延伸這一點，我把資料發給了 Joe Biggs。 

  

He never thinks there are false flags. 

他從不認為這是偽旗行動。 

  

He is a combat vet, smart guy. 

他是一個陸軍老兵，聰明的傢伙。 
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He says because of the drill at the same time. 

他說，剛巧同一時間有演習。 

  

He says because the tweeting while the killing’s going on. 

他說，剛巧有人在槍殺時用 Twitter。 

  

He says because of the drill exact same time and other things. 

他說，剛巧演習同時發生等等。 

  

He bare minimum things that they had warned people locally, they were ready not they were involved but that 

higher-ups open the door to make sure it went ahead and happened. 

他說有人警告了當地人，他們也準備好了，不是說他們有份參與，只是上級打開大門讓事件進行並

發生。 

  

They gave him the passport. 

他們給了槍手護照。 

  

They let her back in with a fake address and fake info. 

他們容讓她以假地址和假資料回來， 

  

So bare minimum, they were being protected. 

他們也至少受了保護。 
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So that is a stage 1, your partial false flag. 

所以這是第一階段，偽旗行動的一部分。 

  

事實上，聖貝納迪諾槍擊案，是近三年以來，死傷最嚴重的槍擊案，確實造成一石二鳥的效果。 

一方面，挑起美國人對 ISIS 的仇恨，藉口出兵敘利亞， 

另一方面，亦成了奧巴馬推行槍管的藉口。 

但是，奇怪地，雖然這次是 ISIS 的追隨者首次於美國本土策動的恐襲， 

奧巴馬卻沒有因此而大造文章，亦沒有藉此對 ISIS 的行動升級。 

  

新聞片段： 

In a rare televised address from the Oval Office, President Obama has promised to destroy the Islamic State 

terrorist group but ruled out a ground campaign against the Jihadists. 

總統奧巴馬罕有於白宮橢圓形辦公室發表電視講話，承諾會摧毀伊斯蘭國恐怖組織，但指不會派地

面部隊攻打聖戰分子。 

  

We should not be drawn once more into a long and costly ground war in Iraq or Syria. 

我們不應該再次在伊拉克或敘利亞，捲入一場漫長而昂貴的地面戰爭。 

That's what groups like ISIL want. 

這會正中如伊斯蘭國這類組織的下懷。 

  

The strategy that we are using now -- airstrikes, Special Forces and working with local forces who are fighting to 

regain control of their own country. 

現在我們的策略包括空襲、派遣特種部隊，並與正為重奪國家控制權而作戰的當地軍隊合作。 
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 That is how we'll achieve a more sustainable victory. 

這是讓我們取得持續勝利的方法。 

  

日華牧師分析，就如小布殊於 2001 年，裝作被 911 恐襲事件嚇倒，然後出兵伊拉克一般。 

同樣，奧巴馬刻意故作冷靜去淡化及低調處理這次恐襲， 

甚至因此被外界視為不夠強硬和軟弱。 

 目的，反而是以退為進，為到下一場可能於今年聖誕節發生，如 911 般的大型恐襲， 

以及其後真正出兵 ISIS，牽起世界大戰而鋪路。 

因自從奧巴馬上場後，大型槍擊案上升了 700%，當中包括無數的偽旗行動。 

因此可以預期，當奧巴馬還沒有達到目的時，大型槍擊案的偽旗行動只會越演越烈。 

 

 

所以，現在我們所見的 ISIS，我們從巴黎、巴黎鐵塔，看見 ISIS 在這次事件當中， 

從巴黎的歷史記載讓我們知道，其實，ISIS 會以一個犧牲的角色去完成她的任務， 

為要藉著何魯斯復活俄賽利斯（Osiris）。 
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所以，例如法國的巴黎，我們知道聖路武士被殺、家業被毀、法皇被殺，載安娜死亡， 

全都是在這裏發生。但現在，我們看見 ISIS 正在做這件事，就是自殺式的恐怖襲擊行為： 

  

第一，進行自殺式恐襲； 

第二，世界上哪有一個國家於現代如此先進的時期， 

挑釁全世界的國家攻打自己？怎麼有這可能，不是嗎？ 

  

所以，這就是自殺式和犧牲式的行動。 

巴黎一直在表達這件事，ISIS 將會犧牲自己而讓何魯斯復活， 

她所做的，就是與 Seth 為仇，然後讓何魯斯復活。 

 

 所以，明顯地，由現在開始至聖誕節，我們所講的聖誕節是記念何魯斯出生， 

復活節是 Osiris 復活。所以，由現在至聖誕節及至復活節，也應該我們將看見主角是 ISIS 了。 
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 影片：巴黎和玫瑰園計劃之二 

究竟有甚麼共享的秘密，能夠令人類有歷史文明開始， 

所有君王、精英、各國總統、開國元首，甚至宗教領袖、聖路武士、Freemason， 

以至文藝復興時期的建築大師、現代建築師和美國太空總署等都一律如痴如迷？ 

  

日華牧師過去 6 年所分享的「2012 榮耀盼望」信息， 

我們從當中的拉線、黃道十二宮、伯利恆之星、星際啟示錄、 

「天馬座行動」和「玫瑰園計劃」信息都會發現， 

由有歷史以來，原來全世界所有最偉大的建築物，其實都在眾目睽睽下， 

巧妙地隱藏了各種驚人的數值、設計、幾何、距離、星宿的奧秘，甚至是神的永恆計劃。 

  

好些如英國石柱群，已經有四、五千年歷史的建築，甚至建於上萬年前的埃及金字塔， 

都一脈相承地，把他們所知道的宇宙真理和數據放在其中。 

並且用這些數據、幾何密碼，講述一個將會在人類歷史誕生的共同信息。 

 



20151213   www.ziondaily.com 
 

 
 114 

當中大部分，都是近幾百年， 

因著如牛頓和愛因斯坦等科學家，以及人類在數學上發展成熟， 

漸漸明白了幾何學、微積分，以及各種物理定律， 

 

加上，人類於近幾十年，發明了電腦、人造衛星、GPS 定位技術， 

才終於發現這些遠古文明建築所隱藏的智慧， 

當中包括人類使用了好幾百年，甚至上千年的各種度量衡和宇宙數值比例， 

例如︰太陽、地球和月亮的仔細數值、彼此之間的關係， 

以及英呎、公尺、海里和英里等等。 

因為遠古人類建設所隱含的智慧，甚至遠超過現今的現代科技， 

可說是人類所有智慧的總和，一切都令今天的人類無法想像，且難以理解。 

 

 但是，日華牧師指出，真正的人類歷史，其實被一群王者刻意修改過， 

他們把歷史的真相隱藏起來，並埋藏於這些令人驚嘆不已的偉大建築裡， 

因此，這些建築一直成為千古謎題。 
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 即使是世上最聰明的人，都只能夠理解當中的皮毛， 

並且按著他們的不同身分，而對這個謎題作出不同猜測。 

例如︰建築師會以為他們是建築天才、宗教家會以為這是邪教和偶像的知識、 

政治家又會以為這些是陰謀。 

因為，他們只認識自己擅長的單一科目， 

所以，根本不會知道有另一個謎題存在。 

例如︰對於古埃及神話中的九柱神和金字塔， 

他們各自都以天文、宗教和政治，作出不同解釋。 

 

到了 2009 年 12 月 13 日，剛好 6 年前， 

日華牧師藉著神的啟示，終於把這謎語一一解開。 

  

上星期主日信息的感言部分，日華牧師已經藉著精華短片（VO）， 

分享巴黎與「玫瑰園計劃」的奇妙關係。 

原來，巴黎這個城市，還隱藏著很多由十王藉預知，而隱藏其中的數據和距離。 

  

首先，上星期提到美國西岸三藩市，與巴黎建築是互相呼應， 

這名字的由來，是天主教聖人聖法蘭西斯。 



20151213   www.ziondaily.com 
 

 
 116 

 

但是，聖法蘭西斯這名字的意思，不單代表法國人， 

名字中的「Assisi」，是指當日聖法蘭西斯，在意大利一個名為 Assisi 的地方， 

放棄一切榮華富貴，成了一個苦行僧。 

 

 

 當你把 Assisi 這地名倒轉過來，就是 isissa，頭四個字就是 I-S-I-S，即是 Isis！ 
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另外，上星期亦提到三藩市的街道，被建造為一個平頂金字塔， 

平頂就是泛美金字塔的所在，而金字塔中間就是 Freemason 總部。 

  

 

當你把平頂金字塔右下角的三藩市大會堂，與 Freemason 總部連成一條直線， 

會發現與上船去惡魔島的地標，33 號碼頭的 Alcatraz Landing，剛好距離 3333 公呎！ 
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而三藩市的旗幟，就是 Freemason 常用，代表荷魯斯（Horus），浴火重生的鳳凰徵號。 

  

 

另外，三藩市的平頂金字塔，為何形狀會左右不對稱呢？ 



20151213   www.ziondaily.com 
 

 
 119 

 

 

原來，當你對比 Freemason 這個同樣是左右不對稱的圖畫， 

就可以得知左邊是代表 Freemason 的蘇格蘭儀式，而右邊就是代表 Freemason 的紐約儀式。 

並且中間的拱門，就是代表凱旋門。而拱門中間，就是代表一個正立方體。  
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 如果你把圖中左邊的斜線，與三藩市哥倫布街成一條直線， 

它會穿過地球哪些地方呢？ 

 

 

這條直線所穿過的地點，竟然就是日華牧師曾經在伯利恆之星信息中， 

分享過代表伯利恆之星的兩處地點。 

  

第一個地點，就是南美洲著名納斯卡線條中，最深的一條長線。 

當這條直線穿過整個地球之後， 

第二個地點，就是亞洲柬埔寨著名的吳哥窟遺蹟。 

  

但是，你能夠想像嗎？遠在人類擁有電腦、人造衛星、GPS 和現代的數學、 

物理和各種知識之先，上千年前的納斯卡線條和吳哥窟， 

竟然已經可以在地球的同一條直線上，精準地建造。 
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而一百年前建造三藩市時，連飛機也尚未發明， 

但竟然能夠預設它與這兩個古文明遺蹟，是完全重疊在地球的同一條線上， 

究竟，這些知識是誰給予他們呢？ 

 我們再看法國的巴黎，上星期精華短片提到巴黎羅浮宮的玻璃金字塔，代表口部， 

對面就是巴黎皇家宮殿（Palais-Royal），代表十王守著的秘密。 
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但是，為甚麼會代表秘密呢？ 

沒錯，因為巴黎皇家宮殿，有一個代表秘密的玫瑰花園。 

就好像美國白宮有一個玫瑰花園一樣！ 

 

 

首先，讓我們一起從鳥瞰並立體的角度，了解一下巴黎第一區的建築群。 

當中包括羅浮宮代表人頭，玻璃金字塔代表口部， 

皇家宮殿和玫瑰花園代表保守這個秘密。 

 

關於這個花園的尺寸， 

其實是一個比例 5 x 12 的長方形，或是由兩個比例 5 x 6 的長方形組成。 

「5」和「6」隱藏了一個非常重要的意思， 

今篇精華短片會為大家略為介紹，詳細講解則留待日後的主日信息。 
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卡魯索廣場和三個凱旋門中最細的卡魯索凱旋門，代表頸部， 

杜麗樂花園代表人體胸腹位置，這個花園，同樣是一個比例 5 x 12 的長方形， 

或是由兩個比例 5 x 6 的長方形組成。 

  

繼續往下看，協和廣場和盧克索神廟的方尖碑，代表人體生殖器官。 

這個方尖碑就是代表俄賽里斯，亦對比美國華盛頓的方尖碑。 

  

香榭麗舍大街則代表分開了左右的兩腳。 

香榭麗舍大街的終點，就是在戴高樂廣場中央，由十二條大街匯聚的著名巴黎凱旋門。 

由長長的直街所形成的直線，就是著名的巴黎歷史軸。 

巴黎歷史軸伸延到塞納河，就是巴黎最大的新凱旋門。 

剛好穿過代表口部的羅浮宮和巴黎皇家宮殿的， 

就是被稱為巴黎玫瑰線的著名巴黎子午線。 
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 另外，巴黎有沒有隱藏關於拉線的秘密呢？ 

 

 

原來，法國大革命最具代表性的地標，就是巴黎民族廣場（place de la Nation）， 

大革命期間，此處甚至曾設立了一個斷頭台。 

這個廣場豎立了一個代表 Isis 女神的雕像，正好對應巴黎的名字 Paris，就是 Isis 的燈塔。 
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而巴黎民族廣場和聖殿根基石的距離，就是 3333 公里！ 

「33」是 Freemason 最高級別的會員，以及他們最迷戀的數字， 

正好代表法國大革命，是由法國的 Freemason 領導。 

  

這裡我們可以得知，他們早已知道拉線的秘密，卻一直秘而不宣， 

全世界所有最重要的古文明建築和各個大城市地標，都隱藏了拉線的秘密。 

例如︰羅馬古建築、倫敦古建築和非洲古教堂、瑪雅金字塔、 

聖城、巴黎和美國公路 66 的距離，以及聖殿和石柱群的距離， 

甚至香港的 IFC 都隱藏了拉線的數據， 

試問這是屬於當時代的知識嗎？還是，已經遠遠超越了呢？ 
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此外，上星期曾提到，巴黎發生了所謂的 11 月 13 日恐襲事件後一小時， 

法國政府就關掉了巴黎鐵塔大部分的燈，只剩下一盞，令巴黎鐵塔彷彿成了巴黎的燈塔。 

 

並且，巴黎有一個眾所周知的別稱，就是光明之城 The City of Light（La Ville Lumière）， 

正好對比巴黎的名字，Paris 的原意，就是 Isis 的燈塔。 
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巴黎所代表的燈塔，是指七大奇景之一，古埃及亞歷山大港燈塔。 

但是，有甚麼更有力的證據，證明巴黎鐵塔是代表 Isis 的燈塔呢？ 

 

  

原來，巴黎鐵塔與古埃及亞歷山大港燈塔遺址， 

距離正正是 3033.33 公里！再一次出現代表 Freemason 的數字「33」。 
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 不單如此，當以古埃及亞歷山大港燈塔遺址，成為一個中心點拉線， 

竟然能夠從世界上四個重要的地標式建築和文物， 

得出一個雖然巨大，但數值上卻非常精準的結果。 

 

第一，就是剛才提到的巴黎鐵塔， 

與古埃及亞歷山大港燈塔遺址，距離正正是 3033.33 公里！  

  

第二，就是法國的卡納克巨石林（法語：Alignements de Carnac）。 

 

這是位於法國布列塔尼卡納克村周邊，一個石器時代遺址的總稱， 

由石陣、支石墓、岩冢和單獨樹立的獨石組成。 

當地有 3000 多塊史前布列塔尼凱爾特居民樹立的石頭， 

這些石頭均產於本地，是世界上最大的史前石陣。 

據估計約建於 3300 年至 4500 年前，有可能與英國石柱群是同一個年代建成， 

但是，這巨石林與亞歷山大港燈塔遺址的距離，正正是 3333.33 公里！驚人嗎？！ 

https://zh.wikipedia.org/wiki/%E6%B3%95%E8%AF%AD
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 第三，古埃及亞歷山大港燈塔遺址，與它另外兩個複製品， 

即同樣是以三個由大到小的正立方體重疊而成的建築， 

就是位於華盛頓的 Freemason 華盛頓記念堂， 

並埃及的古城赫利奧波利斯（Heliopolis）的方尖碑。 

三者之間，竟然形成一線橫越半個地球的直線！ 

  

所以，華盛頓記念堂複製亞歷山大港燈塔，並不是一個偶然， 

因為，拉線已經證明了他們是刻意把兩者連在一起。 

 

 

 明顯地，古人建造這些建築物時，是早已一分不差地，知道它們之間的準確距離， 

實在，這已經完全超越我們想像範圍之內的知識了！ 

  

另外，之前曾經提及，巴黎羅浮宮建築群有兩個地方，是用相同比例建造， 

就是一個比例 5 x 12 的長方形或是兩個比例 5 x 6 的長方形建築。 

https://zh.wikipedia.org/w/index.php?title=%E5%A5%A7%E5%B8%83&action=edit&redlink=1
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第一個就是巴黎玻璃金字塔左邊的皇家宮殿及玫瑰花園。 

 

  

第二個，就是代表人胸腹的杜麗樂花園。 
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但是，為何他們要造這個長闊比例為 5:12 的長方形呢？ 

原來，他們是要複製一個非常重要的比例。 

 因為，埃及存藏的 50 多種金字塔裡，有一條可以讓他們解開這謎題的鎖匙， 

就是埃及一種獨一無二的金字塔，一般金字塔的斜邊都是直的， 

唯有一個曲折金字塔（Bent Pyramid），是有兩段斜度。 
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第一段是以六角形造成，第二段則是以五角形造成，所以，我們看見 6 和 5 的比例。 

   

不單如此，現在我們就知道，原來美國華盛頓的方尖碑，也是依據這個比例， 

因為華盛頓方尖碑的高度是 555 呎，亦即是 6660 吋！ 

我們再一次看見 6 和 5 的比例。 

 

 因為，古埃及神話的九柱神，即九個最重要的神祉， 

每一個也有代表的數字，「5」代表 Isis，「6」則是代表 Osiris。 

所以，華盛頓方尖碑就是代表 Isis 和 Osiris，並且由他們誕生的荷魯斯。 
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讓我們再看看華盛頓方尖碑，原來，這個方尖碑是建在一個很特別的圖案上， 

大家是否曾在哪裡見過這圖案呢？豈不是很多基督徒都喜歡用作裝飾， 

代表得人如得魚的魚形標誌嗎？ 

 

 

 其實這是一個非常古老的幾何標誌， 
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由兩個大小相同的圓形，各自的圓周穿過另一個圓形的圓心而組成。 

 

而美式足球的外形，就是用這個圖形所設計。 

 

 但是，為何美國華盛頓方尖碑會建在這圖案上？ 

 

而另一方面，天主教由中世紀開始， 

就已經用這個圖案代表基督徒帶人信主，得人如得魚呢？ 

因為，這圖案的長闊比例就是 3 的平方根，而 3 的平方根大約是 265/153。 



20151213   www.ziondaily.com 
 

 
 137 

 

這裡，我們看見數字「153」，但是，當你用數字 153 去翻查《聖經》， 

就會發現這個數字，在全本《聖經》中只出現過一次。 

 

就是主耶穌從死裡復活之後，彼得因以為主耶穌死了而後退並重操舊業， 

主耶穌就叫彼得去網魚，那時，他網到的魚，數目就是一百五十三條！ 

  

約翰福音 21 章 11 節：  

「西門彼得就去（或作：上船），把網拉到岸上。那網滿了大魚，共一百五十三條； 

魚雖這樣多，網卻沒有破。」 

  

再一次，假如我們沒有告訴你，你一生都不會知道， 

這個貼在你車尾或門口的魚仔圖案，真相是如此高深！ 

但是，在這裡我們可以看見，能夠將這種巧合，安排在當中的度量衡和幾何數據中， 

實在已經是非人為所能夠做到，因為，這些都是神創造的數據。 

 甚至，由古瑪雅發明的足球，發展到現代，都是用六角形和五角形而造的球體。 

http://www.ziondaily.com/bible/index.php?type=content&version=1&book=42&chapter=20&verse=10&highlight=1#v10
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而美式足球的球場，就是兩個 5 x 6 的長方形。 

 

但是，這個比例，原來同樣出現在耶路撒冷， 

當你以聖殿山的平頂右邊、耶路撒冷舊城最左下的雅法門和左上的城牆為定準， 

同樣會形成一個比例 5 x 12 的長方形或是兩個比例 5 x 6 的長方形。 
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當你在這個長方形上，畫兩個交叉點，中間正正穿過聖殿根基石， 

以及主耶穌被埋葬和從死裡復活的聖墓教堂。 

 

所以，十王建造整個巴黎，目的就是要把這個千古謎題隱藏其中！ 

 

  

讓我們再看看這一個比例 5 x 12 的長方形！它看似甚麼呢？ 
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你會看見它形成了一個圖案，就是"I" "X" "X" "I"。 

羅馬數字"IX"就是「9」、"XI"就是「11」， 

所以，這個比例 5 x 12 的長方形，就是代表 911！驚人嗎？  

 

但是，更令人驚訝的是，在聖城的這個長方形， 

是代表舊約和新約最神聖，聖殿根基石和主耶穌復活的地點。 

而《聖經》第一個字「起初，神創造天地」， 

「起初」In the beginning，在希伯來文的字母總數，就是九百一十一，同樣是 911！  
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但是，這個"I" "X" "X" "I"的圖案，竟然是眾目睽睽下， 

放置在許多公司、音樂和建築的標誌裡！ 

假如今天我們沒有告訴你這件事，你絕對不可能聽聞過。 

 

 

  



20151213   www.ziondaily.com 
 

 
 142 

而這個謎題的答案，是甚麼呢？ 

豈不是巴黎三個凱旋門所指向，代表一個人體的羅浮宮建築群。 

答案就是一位口部擁有「2012 榮耀盼望」信息， 

以及四方立方體所代表的至聖所， 

即一位能夠成為神的聖殿，能夠成為新婦的真命天子！ 

 

因為，聖殿山 5 x 12 長方形所代表的， 

就是至聖所正立方體的時空穿梭和死人復活，兩種能力！ 

十王卻是在眾目睽睽底下，把這個秘密放在明處！ 
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現在，就讓我們看看這次巴黎恐襲的資料。 

 

上星期的主日信息中，亦已解釋過巴黎恐襲事件， 

包括當中於霍士新聞 Fox News 中出現的危機演員 Ginnie Watson。 

  

有些人可能還會認為，這只是新聞部的無心之失， 

但其實，Ginnie Watson 並不單只於 Fox News 亮相， 

她亦有於 ABC 新聞的 2020 時事節目中接受訪問， 

於過程中，新聞台從來沒有透露她的藝人身份。 

  

整個片段，也營造出一個普通法國年青人於家中接受訪問的模樣， 

並且，大家可以留意一下，當她以英語回答時，也是刻意扮作帶著法文口音。 
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新聞片段： 

And Ginnie, you know that several people were held hostage inside there for several hours you know how lucky 

you were you got out? 

Ginnie，你知道有幾個人在裡面被挾持了數小時吧，你知道你能逃脫是多幸運嗎？ 

  

I know, I know, and the people who were held there as hostage were people I knew because the person I was with 

was a friend. 

我知道，那些人質也是我認識的，因為與我一起的是我的朋友。 

  

And she works within the music industry and her friends are the people who work there. 

她在音樂行業工作，她的朋友在那裡工作。 

  

And so, since escaping, we… you know, we came back to her place and we had messages and email s and 

Facebook messages from people who were in. 

逃脫之後，我們返回朋友那裡，收到人質的訊息、電郵、Facebook 訊息…… 

  

you know, trapped in the…what you call in English…the…umm, I can’t find the word in English… 

人們被困在……，英文該怎樣叫……我想不到那個英文詞語…… 

  

Like, the place where you’d get changed, you know that’s an artist. 

就是你更換衣服的地方，那是給藝人工作的。 

  

Right, right, the dressing rooms. 
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對，就是更衣室。 

  

Dressing rooms, exactly, exactly. 

對，更衣室，不錯。 

  

Ginnie, thank you so much for joining us. 

Ginnie，非常感謝你接受訪談。 

  

What a frightening ordeal you managed to survive. 

在此可怕的考驗中你仍幸存。 

  

Yup, 

對。 

Thank you for describing it and obviously to our audience. 

感謝你為觀眾描述事發過程。 

  

We want to apologize for some of the colorful language she used. She was obviously in an extremely frightening 

situation tonight and she was very honest in describing it. 

我們為她使用了一些繪聲繪影的語言致歉，顯然她今晚是在非常可怕的情況中，她也直率地描述了。 

  

We could understand why she's still up at 4:00a.m., Paris time. 

我們理解為何她在巴黎時間凌晨 4 點仍未睡覺， 
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 Can’t imagine anyone in that city’s sleeping right now. 

無法想像任何在巴黎的人現在能夠入睡。 

===================== 

 最令人倒胃的，不單只是她的演技，而是她的母語，原本就是英語， 

她不但英語流利，甚至出版過英語唱片，但是，卻於新聞報道中，扮作不太懂英語， 

甚至連更衣室 Dressing Room 都不懂的法國人。 

  

YouTube 片段： 

Rabbis in space 

空氣中的拉比 

  

Okay. 

好的， 

  

You got it. 

你明白了。 

  

You fight and make it there. 

你排除萬難， 

  

Oh my God, you can make it anywhere. 

天啊，隨時隨地。 
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 明顯地，這並不是新聞報道，而是電視台製作出來欺騙觀眾的娛樂節目。 

  

此外，於巴塔克蘭劇院 Bataclan 槍擊案中， 

除了 Ginnie Watson 外，越來越多危機演員被人找出來， 

而他們的身份，亦是與新聞界、娛樂圈有關， 

並且，他們於私生活當中，除了充滿各種 Freemason 背景外， 

他們亦喜歡蝙蝠俠，這是非常有趣的現象， 

就是隱藏著之前主日所提及的共同信息， 

Bat 蝙蝠代表金門與銀門中間，天上銀河的形狀。 

  

YouTube 片段： 

There's a lot of similarities between this and the Aurora the Batman, the Dark Knight Rises hoax. 

今次事件與 Aurora 戲院槍擊案有許多共同點，即《蝙蝠俠：夜神起義》那次的偽旗行動。 

  

And one of the main things was the re-occurrence of the Batman symbol throughout the Bataclan attack by these 

"eyewitnesses" . 

其中主要的是蝙蝠俠的符號，不斷穿梭在巴塔克蘭劇院「目擊者」之中。 

  

and these people seem to be obsessed with owls and the Batman symbol and skulls and death. 

這群人似乎都著迷於貓頭鷹，以及蝙蝠俠符號、頭顱骨和死亡。 

  

Amelie, this is pretty interesting…let's see…here we go. 
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她是目擊者 Amelie，非常有趣。 

  

She is apparently an artist. She’s one of the few people who is an artist. 

她好像是位藝術家，是一小撮當藝術家的目擊者。 

  

[A Skull and an Owl on her desk…] 

[頭顱骨及貓頭鷹在其辦公桌上] 

  

Most of them are in media which also is very interesting we’ll get to that. 

他們大多是在媒體工作，這也是很有意思，稍後再說。 

  

She’s an artist with Moshi Moshi, it’s her and another person. 

她是 Moshi Moshi 旗下藝術家；這是她與另一個人。 

  

Here’s a Batman taking a prominent role again: “we own the street”. 

此圖的蝙蝠俠很顯眼，寫著：我們擁有那條街。 

  

And here we have what appears to be a religious figure with a whole bunch of stab wounds in the heart with the 

snake going in and out of their face. 

這裡似乎是一位宗教人物，其心臟有一大堆刀傷，有蛇在臉上進出。 

 

I’m trying to see what other symbols are here. 
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我嘗試看看還有甚麼其他符號， 

  

Flowers, pretty weird. 

花朵，頗奇怪。 

  

And here we have an owl, innocent looking enough owl. 

這裡有隻貓頭鷹，一臉無辜的貓頭鷹。 

  

However, if you look a little bit closer there's a skull right below its beak. 

但如果你看近一點，貓頭鷹的喙正下方就有個頭顱骨。 

  

And then there's a lot of the patterns that are made up of little many skulls. 

圖上許多花紋也是由許多細小的頭顱骨組成。 

  

And if you've ever looked into its... pretty much every false flag has a whole bunch of owl symbology. 

如果你曾作研究，會發現幾乎每次偽旗行動，都會出現一大堆貓頭鷹符號。 

  

Um, you know, maybe that's a Bohemian Grove reference or who knows but it's definitely an occult thing. 

也許這與波希米亞俱樂部有關，誰知道呢？但肯定與神秘學有關。 

 

Jérémy Maccaud I guess? 

我想他是叫 Jérémy Maccaud? 
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 Here Jérémy displays a picture of himself with his Eagles of Death Metal photo, because the ticket itself is a 

digital ticket so it shouldn’t be…the ticket stubs shouldn’t be torn off necessarily. 

Jérémy 展示一幅，自己與 Eagles of Death Metal 門票的相片，因為那是電子門票，故票根未有撕走。 

  

However, I found this very funny, because it’s just like at the Aurora Theater shooting. 

然而，很有趣，因為它就像 Aurora 戲院槍擊案一樣。 

  

You had umm…what’s his name…what’s his name… 

那目擊者……他叫甚麼名字……  

  

He also…this guy from the Aurora then was also at Sandy Hook…also at Sandy Hook. 

Aurora 戲院槍擊案的目擊者也在 Sandy Hook 槍擊案中。 

  

And a video on this was a very interesting topic; it went pretty viral. 

有一個非常有趣的片段廣泛流傳了， 

Stephen Barton, this’s what his name was. 

他名叫 Stephen Barton。 

  

Stephen Barton also took a picture of his ticket that’s just a proof that he was there. And this happened before 

he went in. 

Stephen Barton 也為門票拍了相片，證明他真的在那裡，相片是他進入戲院前拍攝的。 

  

I mean who takes pictures of a movie theater ticket and puts it on Instagram before they go onto movie? 
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誰會在進入戲院前為門票拍照，然後放上 Instagram？ 

  

Nobody. 

沒有人吧。 

  

Anyway, here’s Jérémy Maccaud holding his ticket. 

總之，這張相就是 Jérémy Maccaud 拿著門票。 

  

And then Jérémy also has a whole bunch of superhero references and Batman references on his Instagram, 

that’s weird. 

Jérémy 的 Instagram 也有一大堆，與超級英雄和蝙蝠俠有關的東西，很奇怪。 

  

And then he took a picture of a Batman cup. 

他也為蝙蝠俠水杯拍照。 

  

Of course, Jérémy is also a member of the press. And you know it, like a lot of the people involved in this, they're 

in media. 

當然，Jérémy 也是一位記者，像很多參與偽旗行動的人一樣，他們都在媒體工作。 

  

從上述所有關於巴黎的種種共同信息，當中的複雜性、歷史性及龐大性， 

已經讓我們知道，所有的建設、所有發生的事情，並不是偶然， 

甚至，相比美國，法國巴黎的歷史更悠長，計劃部署得更長久。 
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而當中，就是要以共同信息記下十王的計劃，巴黎的角色， 

就是用作應驗整個玫瑰園計劃當中，有關 Bat 的最後一步。 

 

  

巴黎被恐襲，正正就代表 ISIS 的犧牲，藉此，帶領全世界踏進銀門，進入 Bat 的時代。 

並且，讓荷魯斯能夠復活 Rose from the death。 
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 事實上，過往我們也看見各個於巴黎犧牲的例子，作為記憶鉤， 

例如︰聖路武士就是於巴黎犧牲，讓歐洲有著民主、 

法國大革命的法皇路易十六及有關人等、代表玫瑰的英國皇妃戴安娜、 

代表 ISIS 的天狼星 Sirius 所對應的 Syria 敘利亞、 

甚至伊斯蘭國 ISIS，也是以犧牲自己的方式，挑釁全世界對付自己。 

  

事實上，到了現代，當各國也有足以毀滅全世界的武器後， 

從來沒有一個國家會以攻擊全世界為方法，讓自己能夠壯大， 

所以，伊斯蘭國 ISIS 所做的，正正是挑釁各國去消滅自己， 

以犧牲自己的方式，讓荷魯斯能夠復活。 

  

因此，可以預期，於過千年前，為著紀念荷魯斯復活而設的聖誕節， 

將會於今年，成為最後的聖誕節（Last Christmas），因荷魯斯真的復活了。 

事實上，聖誕節的設立，從來也不是為著紀念基督教的主耶穌出生， 

而是一個預言，預言荷魯斯的復活。 

因此，當荷魯斯真的於今年復活的話，就不再需要預言， 

今年的聖誕節，亦是最後的聖誕節。 
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 而於荷魯斯復活的同時，所有如巴黎一般，紀念及奉獻給 ISIS 的地方，也可能會成為犧牲者， 

例如︰美國三藩市、自由神像座落的紐約、華盛頓特區等等。 

  

此外，十王設計的巴黎，當中的建築物，不單讓人知道那是奉獻給 ISIS 的地點， 

並且，亦隱藏了整個《啟示錄》災難的進程。當中，三個凱旋門，就是代表聖殿的出現。 
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而其上的四馬，就是引發《啟示錄》的四馬。 

 

蝙蝠就是如電影《世紀戰疫》所提及， 

能夠殺死地上四分一人的瘟疫，將會是由蝙蝠傳染給人類。 

甚至是由蝙蝠直接傳給人類，所以，稱為 Bat-Man， 

而瘟疫的源頭，更有可能是香港。 
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 此外，於蝙蝠俠的故事中， 

人們每次呼叫蝙蝠俠出來，也是用大燈，在天空投射出蝙蝠標誌。 

 

因此，這次巴黎恐襲的危機演員，亦充滿蝙蝠俠的影子， 

此外，當恐襲後，整個巴黎城市、整支巴黎鐵塔也關了燈， 

剩下中間三角形位置的大燈， 加上天上銀河的蝙蝠形狀， 

就像是呼叫蝙蝠俠出場的時間。 

 

 既然巴黎的共同信息，與《啟示錄》的災難及荷魯斯的復活息息相關， 

那麼，十王有沒有於其他地方，隱藏蝙蝠、瘟疫、凱旋門等等共同信息， 

為著給予人們如 911 發生前的警告？ 
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 答案，當然有，就是 6 年前，「2012 榮耀盼望第一篇」提及的《魔間傳奇》（I Am Legend）。 

 

故事所設定的背景，雖然是 2009 年， 

但當瘟疫散播，大部分人變成喪屍，剩下男主角生存的時間， 

留意電影中所給予的提示，瘟疫散播的時間就是電影《蝙蝠俠對超人：正義曙光》出現的時間。 
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其實，歷史上從來沒有人拍過超人與蝙蝠俠對決的電影， 

直至今年剛剛出預告片，預定明年上畫的《蝙蝠俠對超人：正義曙光》， 

才首次出現蝙蝠俠大戰超人的故事。 

明顯地，這是一個重要的提示。 

 

 此外，電影《魔間傳奇》內，蝙蝠俠的標誌， 

就是於紐約曼克頓區的時代廣場（Times Square）。 

 

  

巴黎三個凱旋門對比至聖所，至聖所的形狀，就是正立方體（Cube）， 

事實上，歷史上，亦以正立方體，作為時空穿梭的符號。 
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而時代廣場（Times Square），就是代表時間，以及正方形的共同信息。 

因 Times 解作時間，甚至是眾數的時間；Square 解作廣場，亦可以解作正方形。 

 

 再者，電影中男主角所住的地方，就是曼克頓區格林威治村， 

附近，就是著名的華盛頓廣場公園， 

當中，有一個於 1892 年，參照巴黎凱旋門設計的大理石拱門，稱為華盛頓廣場拱門。 
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而瘟疫爆發的時間，正是出現聖誕樹的平安夜，在這裡，我們再次看見拱門。 

  

Robert, what is happening? I've been trying to reach you on your cell. I just keep getting a recording. 

羅伯，怎麼了？我一直打電話給您，就只有留言。 

  

Daddy, where are we going? 

爸爸，我們去哪兒？ 

  

Can't get used to the new regs. 

真不習慣新例， 

  

You're going to Aunt Sara's, sweetheart. 

我帶你去莎拉阿姨家。 

  

Nah! No! Why? 

不要！為甚麼？ 

  

Baby, here, just strap yourself in. Go. 

別問了，綁好安全帶， 

  

We're at 30 minutes, Colonel. 

還有 30 分鐘，上校。 
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 Copy. 

收到。 

  

30 minutes to what? 

30 分鐘就怎樣？ 

  

They're sealing off the island. 

他們要封島。 

  

因此，電影中，將 2015 年、聖誕節、時空穿梭、巴黎、蝙蝠、瘟疫、喪屍， 

所有元素也加起來，作為警告。 

因此，可以預期，今個聖誕節， 

可能會如日華牧師於六年前，「2012 榮耀盼望第一篇」所提及，是最後的聖誕節， 

因此，弟兄姊妹亦要於假期前後，提高警覺。 

  

所以，如這篇信息所說，即使第一篇信息也是重要的，整套信息每一篇都是重要的。 

甚至，也許，很多過去跌倒離開我們教會的人，或在這 6 年裡離開的， 

他們覺得最不準確的，就是第一篇，對嗎？ 

  

但是，現在我們看到，這真的是一個美麗的誤會，神真的會篩走那些壞人。 

那篇原來是最準確的，即使信息很長，卻如此準確，你能夠想像嗎？ 

如果換成現在，這四個多小時的分享，其實應該分成十篇。 
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因我們現在，基本上半小時，甚或 15 分鐘就可以分一篇主日信息出來。 

  

但是，神感動我當時一篇過說出來，然後日子、每一件事情都這麼奇妙，對嗎？ 

下星期日便是在六年前的同一天，我們全部都去到香港不同的地方進行巡行。 

我們曾到過金鐘添馬艦，在那裡的地鐵站下車，然後步行至添馬艦， 

我們又曾到過尖沙咀鐘樓的地方，之後成為榮耀列車出現的地方， 

這就是我六年前所做的，好像活劇、話劇一樣。 

 

  

但今天我們坐在這裡的時候，我們便知道我們自己更加清楚的身分。 

當時，甚至還以為，當災難出現的時候，我們會成為一名難民， 

但現在，我們知道我們的身分，我們是皇者， 

我們知道，在這身分當中，無論有什麼事發生，神一定會帶領我們。 

  

所以，接下來的數天或這段時間當中， 

教會會密切留意時間，盡量以最即時的方式與大家溝通， 

看看會否在今年裡面，就是發生一些我們意想不到的事， 

讓我們能夠在這復興當中為神發光。 
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 所以，這套信息，就好像這篇信息所講， 

如果我們不是知情人士、不是那群過去數千年中掌管世界的知情人士， 

但我們教會是新婦的話，我們其實是藉著這套信息使自己成為新婦。 

 這套信息是否使你和我成為知情人士？ 

最起碼，我相信從這套信息知道，神帶領我們這所教會，世上絕對沒有人能做到這個階段。 

  

世界上，如果能夠從神聽到數個字，已經很了不起， 

但過去六年的信息當中，每篇主日數以小時計地分享， 

這還不向你證明是前無古人的級數，而神對我們帶領的重視性是多麼高。 

  

當然，你還要記著， 

在 6 年前，在 12 月 13 日當我分享完第一篇「2012 榮耀盼望」信息後， 

就是帶出神所說的珍珠的信息後，就是在 48 小時之內，港珠澳大橋便開始興建。 
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我正在帶出，我們就是處身在這樣一個時空，是在神劃時代的帶領和印證底下走到今天的。 

 所以，要熟讀這套信息，好像這套信息所帶出， 

在這套信息當中，你要選擇不斷提升你的回應質素， 

就是有理智的回應、更有智慧的回應、更懂得成為發光的人、 

成為秘密的揭示者、或者一同使這套信息能更加完整地分享出去。 

可能你是 2012 小組的弟兄姊妹，又或者甚至新冒起的， 

就是我們這群負責製作「導讀」的弟兄姊妹。 

  

其實，教會在往後的日子中，如果主還未回來，我們會不斷進步， 

弟兄姊妹，你一定要知道這套信息，因這是導致你能成為新婦與否的關鍵。 

  

好！最後，我想每個人與五個人說：「我會盡我所能成為新婦的！」 

 

感謝主！我們學到任何東西，都一齊歡呼和鼓掌，去多謝神！  

─ 完 ─ 


